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Paralizadas las obras de Montecarmelo 
El cruce de Montecarmelo es 

considerado como un punto negro 
por su gran peligrosidad. Situado 
en la Nacional 334 de Sevilla a 
Málaga arroja un saldo de varios 
muertos al año y constantes acci
dentes automovilísticos. Para evi- , 
tar este peligro, la Junta de Anda
lucía, a través de su Consejería de 
Política Territorial, ha encargado 
la realización de las obras de 

Gabinete Técnico de Carreteras, 
e\ cual, a su vez, ha sacado el 
mismo a concurso público. E\ 
proyecto fue adjudicado a la em
presa Salvador Rus López S.A., 
con un presupuesto inicial de 
89.365.000 ptas. el cual se cubrirá, 
según D. Rafael Guerrero sin 
necesidad de sobrepasarlo por el 
momento; las obras se iniciaron el 
11 de Noviembre de 1984 con un 

pero este plazo no se va a cumplir 
por razones ajenas a la construc-. 
ción en sí. Al realizar las excava
ciones para enclavar los cimientos 
de lo que va a ser el puente de 
circunvalación apareció un cable 
coaxial perteneciente a la Compa
ñía Telefónica; como consecuen
cia se paralizaron las obras., se 
pidió que se anulara el cable y se 
construyera uno nuevo para insta
larlo en otro lugar; una vez fabri-

antes de ser instalado durante un 
fin de sema_na y se hizo necesaria 
la elaboración de uno nuevo. 

Una vez subsanados estos pro
blemas se prevé la reiniciación de 
la obra a principios de Noviembre 
próximo; con ello se llevarán cua
tro meses de retraso puesto que las 
obras se paralizaron en Julio pasa
do. En estas fechas volverá a sus 

circunvalación de dicho cruce al plazo de terminación de un año, cado el mismo despareció poco labores poco más de una decena 

MODA Otoño-Invierno 

Moda y buena música en el desfile de modelos celebrado el pasado domingo, día 13 de octubre, en Oromana. 
(Reportaje fotográfico en pag. 14). 

Asunto Silos: 
hablan los 

protagonistas 
�a pasada semana publicá

bamos la denuncia efectuada 
por miembros de la asociación 
de vecinos Silos, en relación a 
las obras del nuevo parque, 
que se localizará en aquella 
zona. En dicha denuncia, se 
acusaba al alcalde de no 
cumplir su palabra. Esta sema
na, ofrecemos las declaracio
nes del delegado de obras, 
Bernabé Gámez y del presi
dente de la asociación de veci
nos Silos, Enrique Guillén, la 
tercera p_ersona en litigio, pri
mera autoridad municipal, 
Manuel Hermosín, excusó su 
no paticipación en el asunto, 
debido según palabras perso
nales a «la falta de informa
ción puntual sobre el asunto 
ya que el Alcalde, no puede 
seguir con intensidad las tres
cientas obras municipales». 

maquinaria, supervisados por D. 
Rafael Guerrero Hernández, di
rector de los trabajos por parte de 
la Junta de Andalucía. 

Las obras se encuentran ench,
vadas en un plan de mejora del eje 
Sevilla-Málaga-Granada, que tie
ne como primer paso este tramo y 
que después abarcará hasta Osu
na, donde se pretende suprimir un 
tramo se travesía para evitar posi
bles peligros de circulación. 

Violeta GIL 

El Ayuntamiento 

remite al Gobierno 

Civil denuncias 

sobre vídeos 

comunitarios 

Ante las múltiples denuncias reci
bidas en el Ayuntamiento alcalareño 
por parte de titulares de video clubs 
contra titulares de vídeos comunita
rios, fundamentadas en presuntas 
contravenciones a lo dispuesto en la 
orden ministerial de 13 de Marzo de 
1970, que regula la señal de televi
si�n por cable eri circuito cerrado, la 
Comisión de Gobierno, ante la au
sencia de una legislación clara y 
expresa sobre este tema, ha resuelto 
remitir las denuncias presentadas al 
Gobierno Civil de la provincia, para 
que realice las actuaciones que esti
me pertine'!tes. En nuestra ciudad 
funcionan aproximadamente una de
cena de estos sistemas comunitarios, 
lo que ha suscitado la alarma entre 
los establecimientos de venta y alqui
ler de cintas de vídeos, que temen 
verse desplazados por una competen
cia que estiman ilícita. 
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Restaura.nte El-Gastrónomo 

Carretero de Utrero-Ma_ireno (frente plazo toros} 

ALCALA DE GUADAIRA •. 

¿Le gusta la buena mesa?_ 
V arias Especialidades en mariscos 

Bueyes rellenos y Langostinos 

Imperial y muchos más en la carta-

Carnes a la provenzal y otras 

especialidades de la Casa 

·Precios asequibles 

Restaurante El Gastrónomo 

ALCALA DE GUADAJRA 

EN OCTUBRE 
COMIENZA TU CURSO 

A6 academia 
guadaira 

s.u.P. - e.o.u. 
Gutiérrez de Alba, 13 

(junto Iglesia San Seba:;tián) 

New 
En,lish 
c�n�rc 

INGLES 

a todos los 

niveles. 

gutiérrez de alba, 13 
lunto o Iglesia son 11bo1tlón 

TOLDOS Y TAPICERIAS 

MERCHAN 
Manzanilla, 129 - Teléfono 70 53 03 

AGENDA 

Horario de misas en las parroquias 
y capillas públicas 

Sábado: A las 8,30 Residencia de_Ancianos; 9,00 Colegio HH. Caridad; 9,30 
Convento Santa Clara; 19,00 Parroquia San Mateo, Parroquia de la Inmaculada; 
19,30 Parroquia San Sebastián, Parroquia San Agustín; 20,00 Colegio Salesiano. 
Domingo y festivos: A las 8,30 Colegio Salesiano; 9,00 Colegio HH. Caridad, 
Residencia de Ancianos, Parroquia de la Inmaculada; 9,30 Convento Santa Clara, 
Ciudad de San Juan de Dios; 10,30 Colegio Salesiano, Bda. La Liebre; 11,00 
Parroquia Santiago, Parroquia San Mateo; 11,30 Parroquia San Sebastian; 12,00 
Ermita del Aguila,. Colegio Salesiano, Parroquia San Agustín, Parroquia de la 
Inmaculada; 12,30 Ermita de San Roque; 18,00 Parroquia San Agustín; 20,00 
Parroquia Santiago, Parroquia San Sebastián. 
Laborables: A las 8,30 Colegio HH. Caridad, Residencia de Ancianos; 11,00 Colegio 
Salesiano; 19,00 Parroquia San Mateo, Parroquia de la Inmaculada; 19,30 Convento 
Santa Clara, Parroquia San Agustín; 20,00 Parroquia Santiago, Parroquia San 
Sebastián. 

Otros cultos 
Testigos· de Jehová: Salón del Reino calle Silos, 23, conferencia bíblica (domingo 
19,00 horas); estudio de la Atalaya (domingo 20,00 horas); estudio bíblico (martes, 
20,00 horas); escuela teocrática (viernes 20,00 horas) y reunión de servicios (viernes 
21 ,00 horas). 
Iglesia de Jesucristo de los Santos de los últimos días: Reunión los domingos a las 
11,00 y 12,00 horas. 

Farmacias de guardia 
Viernes, día 18.- De 8 tarde a 9 mañana: C/ Malasmañas, 59 (Esq. 

Cristobal Colón). 
Sábado, día 19,- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Malasmañanas, 59 (Esq. 

Cristobal Colón). ' 

De 8 tarde a 9 mañana: C/ -Ntra. Sra. del Aguil:t, 6 
Domingo, día 20.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Ntra. Sra. del Aguila, 6 

De 8 tarde a 9 mañana: La Plazuela, 16 
Lunes, día 21.- De 9 mañana a 8 tarde: La Plazuela, 16 

De 8 tarde a 9 mañana: C/ Santander s/n (Frent. Ambulatorio) 
Martes, día -22.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Santander s/n (Frent. 

Ambulatorio) 
De 8 tarde a 9 mañana: C/ Ntra. Sra. del Aguila, 53' 

Miércoles, día 23.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Ntra. Sra. del Aguila, 53 
De 8 tarde a 9 mañana: C/ Ntra. Sra. del Aguila, 56 (Frent. 
Ayuntamiento) 

Jueves, día 24.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Ntra. Sra. del Aguila, 56 
(Frent. Ayuntamiento) 
De 8 tarde a 9 mañana: C/ Mairena, 28 

Vi�rnes, día 25.- De 9 mañana a 8 tarde: C/ Mairena, 28 

· Fin de semana 

RECITAL EN OROMANA: 

El próximo domingo en el merendero del Parque Oromana, tendrá lugar un 
recital a cargo de la Rondalla del Hogar del Pensionista alcalareño, a las doce 
de la mañana. 

VIDEO: 

El sábado, a las seis y media de la tarde, en el Salón Parroquia de San 
Agustín, tendrá lugar la proyección del vídeo sobre el aborto «El grito 
silencioso», organizado por la Coordinadora de Grupos Jóvenes Cristianos. 
Al final de la proyección se.debatirá el tema entre los asistentes así como por 
las personalidades invitadas al acto. 

DEPORTES: 

Todos los fines d� semana en el Pabellón Polideportivo Cubierto, tiene 
lugar el primer trofeo de fútbol organizado por la Fundanción Pública de 
Deportes, los sábados de 4 a 9 de la tarde y los domingos todo el día. 

Este dQIIlingo, en el mismo lugar antes reseñado, dará comienzo fa liga de 
baloncesto 84-86. Partiéiparan nuestros equipos locales en tres categorías de 
Senior, Junior y Juvenil. 

EXPOSICION: 

En la Galería Municipal de Arte, situada en las instalaciores de la 
Biblioteca, exponen dos pintores 'alcalareños; por un lado Enrique Bl�nco y 
por otro Francisco -Barranco. 

Hoy viernes, día 18, en el Pabellón Mudejar del Museo de Artes y 
Costumbres Populares, se inaugura la exposición «Crónicas de Juventud», 
organizada por el Instituto de la Juventud del Ministerio de Cultura. 

Números premiados 
cupones prociegos 

Lunes,- día 7: 9.463 
Martes, día 8: 8.864 

Miércoles, día 9: 3.290 
Jueves, día 10: 2.979 

Viernes, día 11: 94.230 

EL TELEFONO 
DE 

ALCALA/SEMANAL 
ES EL 

703011 

18-10/25-10 

Santoral 

Lunes, día 21: 
Ss. Celina y Oliva 

Martes, día 22: 
Ss. María Salomé y Marcos 

Miércoles, día 23: 
S. Juan de Capistrano 

Jueves, día 24: 
San- Antonio María Claret 

Viernes, día 25: 
San Crispin 

Sábado, día 26: 
San Luciano 

Domingo, día 27: 
Santa Sabina 

Nacimientos 
registrados durante la 

pasada semana 
Noemi María Rodríguez Lara 
José Jiménez Vera 

-- Laura Jiménez Vera 
-- Inmaculada Concepción Ruiz 
Osorno 
-- Alejandro Gutiérrez Rendón 
-- María Angeles García Calderón 
-- Fernando Jesús Salguero 
Gandul 

Personas fallecidas 

-- Trinidad Márquez Mateos de 82 
años de edad. 

Enlace matrimonial 
El pasado día 5, en la Capilla del 

Carmen (Colegio Salesiano), se u• 
nieron en matrimonio la srta. Mª 

Dolores Alba Hermosín y D. José 
Cano González. 

La novia lucía un precioso mode
lo de brocado blanco, velo de tul 
sujeto con diadema y ramo de 
gladiolos blanco. Llego al altar 'del 
brazo de su padre O.Joaquín Alba 
González, y el novio acompañaba a 
su madre Dª Carmen González 
Herrera. La ceremonia comenzó a 
las doce de la mañana, siendo 
oficiada por el rvdo. P.D. Eduardo 
Benot (Salesiano). Al término de la 
misa de velaciones se cantó el 
himno de María Auxiliadora, su
biendo seguidamente el nuevo ma
trimonio al camarín a besar la mano 
de la Señora. Tras el acto religioso 
se celebró una comida en el restau
rante el Castillo, de Sevilla. 

TELEFONOS 

DE 

URGENCIA 

Comisaría de Policía ... 703990 

Policía Municipal .......... 700071 

Bomberos .................... 700710 

Ambulatorio ................ 700824 

-· Casa Socorro ................ 701030 

Taxi Duque.................. 701019 

Taxi Barrero ................ 700556 

Taxi Plazuela (día y noche). 700150 
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Sin permiso de nadie 

¿Despertará la izquierda en Alcalá? 
Mario CORTES 
Desintegrada, desperdigada, desilusionada, excéptica, disminuida, do.-mida, 

abatida y sojuzgada SQn algunos de los calificativos que pueden aplicarsele a lo que 
hoy, y desde hace ya tiempo, es la izquierda en Alcalá. Pero ya es hora, y siempre lo 
es, de que esos calificativos la abandonen y este pueblo note que hay algo más que 
conservadores de derechas y conservadores «modernos,.. Claro que con tan sólo 
buenos deseos no se arregla nada, si los hechos necesarios no los acompañan. 

La anunciada resurrección del partido 
de los comunistas en Alcalá puede ser 
uno de estos hechos, y no precisamente 
de los menos importantes. Este partido, 
el PCA, lleva años viviendo como los 
minerales. Ni siquie"ra puede decirse que 
haya estado vegetando. Pero esta vida 
mineral no ha sido la de las piedras de 
un camino o la de las del lecho de un río . 
Ha sido la de las entrañas de un volcán . 
Las repetidas crisis sufridas por el PCE 
han pasado por aquí como leves sacudi
das sísmicas: todas salvo la última, que 
ha sido una erupción en toda regla. 

De esa manera, gracias a ese formida
ble esta)lido, los comunistas se han visto 
libres de gente que parece ser toman 
una organización revolucionaria como 
ente proyector de sus .filias y fobias , de 
gente que sustituyen la acción política 
por la constante lucha contra todo 
aquello que no entienden, y que, ante 
las dificultades de cualquier tipó, la 
única cosa que se les ocurre es recluirse 
en los cuarteles y devorar a aquellos que 
quieren seguir en el camino. 

El PCA tiene , ahora sí, la posibilidad 
de servir de despertador del sueño 
exasperante de la izquierda, de poner 
nuevamente en pie los valores y la forma 
de S\:r y de actuar que la auténtica 
izquierda siempre ha · debido mantener. 
El inmediato y no tan inmediato pasado 
de este partido no le acompaña precisa
mente como certificado de que así será , 
pero también es verdad que importantes 
lastres ya no le sujetan y que la voluntad 
por ellos expresadas de romper con 
deformaciones pasadas les exime , de 
momento, de sospechas. 

Sospechas no, pero sí es legítimo 
mantener dudas . Porque para que lá 
izquierda de Alcalá vea en los comunis
tas la palanca sobre la que puedan 
ejercer la fuerza de sus entumecidos 
músculos, será necesario que este parti
do, que es lo que de izquierda hay 
organizado en Alcalá ,  arroje por la 
borda el primitivismo que aún tiene , su 
dosis de prevención hacia lo más nuevo, 
su vena sectaria (una más de las regantes 

Cartas al director 

de su organismo, pero esclerotizada) ,  
los complejos d e  inferioridad y de 
superioridad. Les será preciso hacer de 

", la sinceridad y de la proclamación de la 
verdad sus más potentes armas. Y 
mantenerse fieles a los principios irre

, nunciables de la izquierda, contando a la 
vez con que esos principios se pueden 
estirar y contraer, aunque no partir. 

Aunque a alguno1> les cueste admitir- 
lo, a causa de sus explicables recelos, la 
única alternativa de izquerda, hoy por 
hoy, puede ser la del PCA. Y digo que 
puede ser. Y ello no es contradictorio 
con el hecho de que la izquierda de este 
pueblo no es de grupos y partidos, sino 
de personas y colectivos paralizados y 
dormidos , como a la espera de un 
despertar colectivo que les retorne la 
esperanza y la convicción de que merece 
la pena esta_r en, ser de y actuar por la 

. izquierda . 
La doblez del PSOE, su forma conser

vadora ( que responde a lo que es su 
fondo) de hacer política y gobernar este 
pueblo , cada vez más cerca del despotis
mo desilustrado, debe hallar la respues
ta de lo que es la izquierda auténtica . 
Frente a los «modernos,,que predican la 
resignación , revitalizar la izquierda y 
hacer que ande , demostrando que hay 
c¡ue rebelarse . ¿Será el PCA ese desper
tador? .  

A . .P. y la subida de los impuestos 
Sr. Director: 

En su periódico de la semana pasada, 
aparecía en primera página un artículo, 
firmado por F.G.  cuyo titulado rezaba 
así: «Aprobado el incremento de todas 
las ordenanzas en un nueve por ciento». 

En el referido artículo, el periodista 
afirma, que Alianza Popular estaba de 
acuerdo con la subida del I .P .C . , aun
que se opuso al de radicaión . 

El objeto de mi carta es, una vez más, 
aclarar extremos ante la opinión públi
ca, que viene siendo errores habituales 
en sus periodistas , cuando se trata de 
informar acerca de actuaciones de A.P .  
en el Ayuntamiento. 

En primer lugar, Sr. Director, en el 
referido Pleno Corporativo, donde tuvo 
lugar la discusión y posterior aprobación 
de la propuesta socialista , no estuvo 
presente , en ningún momento del mis-
mo , periodista alguno de su periódico . 

Mi pregunta lógica y sospechosa a la 
vez, surge espontánea. ¿De quién o 
quiénes toman la información, cuando 
de la. simple lectura del artículo se 
desprende, que no ha sido del Acta de la 
Sesión Plenaria? ¿Por qué no recojen la 
opinión al respecto de todos los Grupos 
Políticos? .  

En  segundo lugar , S r .  Director , decir
le que la prepuesta aliancista no se 
acercó , sino que fue opuesta, a la 
propuesta socialista. Estas diferencias 
hubiesen sido captadas por cualquier 
persona que hubiese hecho. acto de 
presencia en el Pleno, una vez oidas las 
explicaciones , dadas al respecto por 
nuestro Portavoz . Alianza Popular votó 
en contra de la propuesta socialista y 

alternativamente ofreció la que a conti
nuación brevemente paso a exponerle : 
«Subida de un ocho por ciento para 
aquellas ordenanzas que conllevan una 
contraprestación, servicio o suministro 
por parte del Ayuntamiento. (En este 
capítulo podíamos incluir a manera de 
ejemplo , la recoj ida de basuras , sumi
nistro de agua, etc) . En cambio para 
aquellas otras , las cuales no conllevan 
prestaciones algurias por parte munici
pal, la subida sería sólo del seis y medio 
por ciento . (En este capítulo podíamos 
incluir Impuesto de Circulación vehícu
los , escaparates etc . .  ) .  

Asimismo solicitamos l a  congelación 
del Impuesto de radicación , y proponía
mos un plan , para que este , como otros 
impuestos que afectan muy directamen
te a las Empresas , fuese desapareciendo 
en beneficio de una mayor creación de 
empleo , con la consiguiente disminución 
del paro . 

La compensación de los ingresos mu
nicipales por estas reducciones, la reali
zabamos en razón a una mayor modera
ción en los gastos superfluos y suntuo
sos , en algunos casos , de algunas Dele
gaciones Municipales, a las que pedía
mos mayor economía en sus gastos . 

La propuesta socialista, que resultó 
aprobada , de imponer un nueve por 
ciento lineal de subida a todas las 
ordenanzas, es frontalmente contradic
toria,  entre el deseo de nuevos estableci
mientos industriales en nuestro suelo , 
propugnado a boca llena por el Sr. 
Alcalde y el fantasmagórico Gabinete 
de Desarrollo Económico , y la realidad 

de una carga fiscal cada vez más fuerte 
recayendo sobre estas , 19 que hace a la 
postre , que muchos establecimientos , 
con posibilidades de apertura en nuestro 
término municipal , se marchen a otros 
pueblos , como Dos Hermanas y la zona 
del Aljarafe , donde ni existe Radicación 
ni el severo P .G .O .U .  (Plan General de 
Ordenación Urbana) , que restringe sus 
posibilidades económicas al máximo , 
con claro perjuicio para el empleo y 
mano de obra alcalareña. 

Estas eran las líneas maestras de 
nuestra propuesta, Sr. Director , muy 
distintas_ a las socialistas como ver:í , ya 
que no van encaminadas a sacar dinero 
de donde no lo hay, con el único fin , de 
buscar salida al callejón a donde les ha 
llevado una política de empleos enchu
fistas , poca racionalización del gasto 
público , obras de parcheo electoralista, 
y sobre todo , de sueldos abundantes a 
los políticos de turno que integran el 

· partido socialista . 
La diferencia entre nuestra propuesta 

y la de ellos supone un ahorro abundan
te, en pesetas , para . todos los alcala
reños. 

La información es algo muy serio , Sr. 
Director , y los periodistas al servicio del 
Periódico ALCALA/SEMANAL, de
ben tener en la veracidad y la indepen
dencia ,  un sagrado mandamiento, daoa 
la declaración de inteciones de los 
accionistas fundadores. Vamos a seguir 
pensando que razones de inexperiencia, 
han inducido a cometer estos ei::rores, 
pero Sr. Director, no los cometan 
sie_mpre con las actuacii;mes de Alianza 
Popular o empezaremos a pensar otra 
cosa. 

Concejales de A.P. 
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Editorial 

Promesas en el 
. 

aire 
Un buen día, el Alcalde anuncia que las obras de los terreros de la 

«nueva feria» darán comienzo en Octubre (estamos a mediados de 
este mes y todavía tales terrenos no son de propiedad municipal) .  
Otro día, e l  Ayuntamiento anuncia su  intención de adquirir la Villa 
Luz : para destinarlo a centro cultural, pero se les adelanta un 
particular porque sobre la finca no había siquiera opción de compra 
por parte del Ayuntamiento. Se anuncia un estudio sobre el tráfico_en 
la calle Ntra. Sra. del Aguila, cuyos resultados serán esclarecedores 
para decidir sobre la peatonalización o no de esta calle: aún se 
aguarda la publicación de estos datos. En otra ocasión, se promete a 
los vecinos de una barriada que en tal fecha se iniciarán unas obras: 
los vecinos, hartos de pares y nones y transcurrido con holgura el 
plazo señalado, han de recurrir a la denuncia pública del incumpli
miento. Se anuncia a bombo y platillo un «cambio de imagen» de la · 
policía municipal, pero hasta el momento lo único perceptible de tal 
cambio son los reflectantes de la prenda de cabeza de los agentes. Así 
podría seguirse enumerando anuncios y promesas, muchas de las 
cuales el ciudadano tiene en su mente . 

No desconocemos que existen _dificultades objetivas que a veces 
impiden o retrasan la realización de lo anunciado. Pero esto debe ser 
la excepción, no la norma . . En este sentido, cabe concluir que, en 
política, nadie está obligado a prometer, pero s( a cumplir lo 
prometido. 

PERICH -------------. 
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Elogio de los gatos 
Hay que hacer urgentemente el 

elogio y la reivindicación del gato . 
Sobre todo , desde que el tradicio
nal equilibrio entre felinos y cani
nos se ha roto en favor de estos 
úl�imos . Porque ahora la moda es 
tener un perro en el piso , no 
,importa de qué raza o de qué 
estilo , pero un perro , que ves la 
televisión y te ponen el anuncio 
ese de la comida para p_erros 
precisamente a la hora en que tú 
estás almorzando . Pero de aque
llos gatos dé nuestra infancia, 
esquivos pobladores de las casas 
de vecinos , ¿qué se hicieron? .  
¿Dónde están aquellos gatos de 

nuestra infancia ,  que había en 
todas las casas para que se comie
ran a los ratones? . Ahora, los 
pobres , están en los solares ,  i;n los 
edificios en ruinas , que salen por 
las noches para hurgar en las 
bolsas de la basura. 

El gato ha entrado en una época 
de decadencia .  ¿Conoce Ud. al
guien que tenga un gato en su 
casa? Por cada persona que tenga 
un gato conocerá Vd . a diez, por 
Io · menos , que tienen un perro . 
Definitivamente , es que esta vida 
está cada vez más perra. 

Gracián 

ALCALA/SEMANAL no 
c ompa rt e  n e cesa r i a 
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los artículos firmados, 
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de sus autores . 
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Primer acto preelectoral en Andalucía, según Verstrynge 

IV Congreso regional de Alianza Popular 
Durante los pasados días 11 y 12 del 

presente mes de celebró en el Palacio de 
Congresos de Torremolinos el IV Con
greso de Alianza Popular de Andalucía , 
en el que resultó reelegido presidente 
regional Antonio Hernández Mancha 
con el 94,5 por ciento de los votos 
emitidos . Tras su reelección fue nomina
do por los presidentes provinciales del 
partido aliancistas candidato a la presi
dencia de la Junta de Andalucía. 

El Congreso de inició con la constitu
ción de la mesa en la tarde del viernes y 
contó con la presencia de destacados 
dirigentes nacionales ,  entre los que 
sobresalen el secretario general Jorge 
Verstrynge y el propio lider del partido 
Manuel Fraga, cuyas intervenciones, 
junto a las del reelegido presidente 
regional , centraron el interés de los 
asistentes. Hubo una doble constante en 
dichas intervenciones , la crítica a la 
gestión socialista tanto a nivel regional 
como nacional y la repetida presenta
ción de AP. como alternativa, negando 
así hiteradamente cualquier tipo de 
t�cho electoral al partido . Por otra 
parte , existía un gran optimismo con 
respecto a las futuras consultas electora
les de Galicia y Andalucía , que avalaban 
con cifras rt:feridas al crecimiento del 
partido. A.P. espera conseguir resulta
dos que actúen de trampolín para una 
victoria en los comicios generales, de los 
que, salvo sorpresas , serán antesala las 
elecciones andaluzas, lo que hace presa
giar _que verán desbordado con creces su 
carácter regional . 

El desarrollo del Congreso discurrió 
sin grandes discrepancias, salvo los pro
blemas surgidos en AP-Málaga para 
nombrar candidatos al comité ejecutivo 
en una larga reunión en la noche del 

viernes y el malestar existente en el 
comité regional de Nuevas Generacio
nes por la relegación en la candidatura 
electoral a un puesto sin posibilidades 
del dirigente de las juventudes ¡¡liancis
tas en Galicia. Parece ser que hubo 
intentos de dimisión y el propio Fraga 
tuvo que calmar los ánimos de sus 
j óvenes pupilos ofreciéndoles cuatro 
destacados puestos en las listas anda
luzas . 

En la tarde del Sábado se procedió a 
la elección del nuevo comité regional del 
partido , para cuya presidencia se pre
sentaba Antonio Hernández Mancha en 
la única candidatura propuesta. La co
rrespondiente votación arrojó el si
guiente resultado: 1.064 votos a favor, 
19 en contra, 18 blancos y 24 nulos. Tras 
su reelección los presidentes provincia-

les le nominaron candidato a la presi
dencia de la Junta de Andalucía . Fue 
muy comentado el elevado número de 
miembros, sesenta y cinco , del comité 
ejecutivo regional ; sin embargo , Her
nández Mancha señaló que «no era una 
lista para satisfacer ninguna ambición ni 
para conjurar ninguna crisis» . Justificó 
esta elevada cifra refiriendo que intenta
ba así contrarestar el centralismo sevilla
no con representantes de todas las 
provincias, <)demás de, tener preparado 
un equipo para gobernar en cual_quier 
momento . 

El debate de las ponencias quedó 
relegado a un segundo plano. Fueron 
cuatro las presentadas : industrializa
ción , agricultura , política andaluza y V 
Centenario del Descubrimiento . La pri
mera de ellas recogía las tesis neolibera
les al poner de manifiesto la necesidad 
de generar un clima de confianza para la 
inversión con poca -9 nula acción del 
sector público , además de señalar la 
necesidad de amplias mejoras estructu
rales; en política agraria se mostró el 
rechazo de AP a la ley de Reforma 
Agraria ,  a la que considera decimonóni
ca y se pidió · la modernización del 
campo andaluz ; en la ponencia sobre 
política andaluza , AP reclama como 
patrimonio de la derecha conservadora 
el regionalismo y el nacionalismo no 
separatista,  a la vez que reafirma s_u 
convencimiento sobre a eficacia del 
modelo autonómico : finalmente en la 
ponencia sobre el V Centenario del 
Descubrimiento , presentada por Her
nández Mancha. se reclama una dimen
sión regional de la efemérides y se pide 
una participación efectiva de todas las 
provincias andaluzas. 

Rafael LA CASA, enviado especial 
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Entrevista al presidente local de 
Nuevas Generaciones 

«En Alcalá tenemos bastantes 
afiliados en · paro» 

Durante el desarrollo del IV Congreso Regional dt Alianza Popular pudimos 
conversar con el presidente local de Nuevas Generaciones, Francisco Rodríguez 
Pallarés, con el que cambiamos impresiones sobre la presencia y visión que tienen 
los aliancistas alcalareños de esta importante cita para su partido. 

-¿Cuál ha sido la participación 
de los aliancistas alcalareños a 
este IV Congreso Regional? .  

-«En cuanto a asistentes la  delega
ción se componía de seis miembros, de 
los cuales cinco pertenecen a Nuevas 
Generaciones, mientras que de la 
junta local ha asistido mi padre, 
Manuel Rodríguez Granado. Por otra 
parte los miembros de NNGG hemos 
contribuído a la elaboración de la 
comunicación sobre política social ju
venil que presentó nuestro presidente 
regional». 

-¿Cómo te está pareciendo el desa
rrollo del Congreso? . 

-«Muy positivo. En cuanto a NNGG 
se está observando un gran reforza
miento y potenciación de la gente 
joven, a la que poco a poco se irán 
abriendo las listas electorales». 
• -Pero ha habido ciertos roces por 
los problemas habidos en Galicia con 
vuestro presidente regional en dicha 
comunidad, que ha sido relegado a un 
puesto testimonial en las listas por La 
Coruña. 

-«Sí, pero el problema en realidad 
ha sido de acoplamiento con_ los deseos· 
de las juntas electorales y los demás 
partidos coaligados, lo que le ha 
impedido ocupar un mejor lugar en las 
listas. Además Fraga ha prometido 

cuatro puestos a jóvenes en las candi
daturas andaluzas» 

-¿Qué opinión del clima de euforia 
existente en el Congreso y del gran 
optimismo existente para los próxi
mos comicios? .  

-«Creo que ese clima está justificado 
por el gran aumento registrado en la 
militancia y en el número de sedes del 
partido. En Alcalá, NNGG tiene más 
afiliados que ninguna otra rama juve
nil. En lo que respecta a resultados 
electorales creo que en Galicia vamos a 
Barrer, mientras que en Andalucía, 
único punto donde el PSOE puede 
vencer, todo dependerá de como lo 
hagamos en AP». 

-Por último , Hernández Mancha 
reconoció ante los medios de comuni
cación que AP tiene una imagen 
nefasta, que se le tacha de partido de 
ricos o se duda de su carácter demo
crático , ¿qué tienes que decir sobre 
esto? .  

-«Me parece absolutamente falso, en 
Alcalá tenemos bastantes afiliados en 
paro, en cuanto al carácter democráti
co te puedo poner por ejemplo el 
debate de AP Málaga aquí en el propio 
congreso sobre sus candidatos al comi
té ejecutivo. 

R.L.C. 
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Fraga: · «En Andalucía se va a decidir una vez 
JI\áS el futuro de España» · 

Reconoció el propio Hernández Man
cha que la imagen de AP en los medios 
de comunicación es nefasta y pidió la 
colaboración de estos para evitar cual
quier tipo de enfrentamiento o radicali
zaciones de la vida política en Andalu
cía . Afirmó que tanto para AP como 
para el PSOE lo principal es la convi
vencia pacífica de los españoles. 

Con estas palabras del líder aliancista 
podría sintetizarse la importancia que el 
partido conservador concede a las próxi
mas elecciones andaluzas . Confiaba ,  
asimismo, Manuel Fraga en que  así 
como las pasadas elecciones gallegas y 
andaluzas sirvieron para señalar el fin de 
un sistema de partidos y el despegue de 
AP . ( que hasta 1982 según confesó 
Hernández Mancha, lo llevaban en 
Andalucía, él mismo y dos secretarias) 
estas próximas citas electorales sirvan 
para preparar la llegada de los conserva
dores al gobierno de la nación . Realizó 

oe 

Fraga una exhaustiva crítica a la gestión 
socialista, refiriéndose especialmente al 
aumento del paro , inseguridad ciudada
na y al uso de los medios públicos de 
comunicación , en particular TVE. Ce
rró estas críticas afirmando que no ha 
habido ningún cambio a favor de los 
españoles y reiteró , una vez más , que la 
alternativa existe y constituye la mayo- · 
ría · natural del país . Se mostró de 
acuerdo con la actuación de los Estados 
Unidos con los terroristas palestinos, a 
la vez que ofreció su apoyo para medi-
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das similares del Gobierno Español en 
su lucha contra el terrorismo .  Finalmen
te , reafirmó las tesis aliancistas sobre el 
refeiendum OTAN; señalando q�e lo 
mejor que pude sucederle a España es 
que rio se celebre . 

Por su parte el reelegido presidente 
regional , Hemández Mancha, refirió a 
los asistentes al congreso que se estaba 
haciendo un partido de verdad, por 
encima de las personas . Agregó que 
seleccionó la lista al comité ejecutivo 
buscando auténticos políticos , no figu
rantes . Además adelantó que el partido 

aliancista tendrá disponibles en Enero 
·unos sondeos que mostrarán la perspecti

. va de voto en Andalucía . 
En su encuentro con ·los periodistas . 

negó que este fuera un congreso de la 
unanimidad o el aplauso , argumentando 
que si hubo conflictos en varios de los 
congresos provinciales , no había razón 
para que no tuvieran también lugar en el 
Congreso Regional . Por su parte , Jorge 
Verstrynge apoyó esta afirmación inter
pretando la unanimidad de AP como 
reflejo de la unanimidad contra el 
Gobierno. 

Por último se abordó la posibilidad de 
la presencia de «cuneros» ( dirigentes del 
partido , no andaluces, que acuden a 
nuestra región para formar parte de las 
listas électorales generales en los prime
ros lugares de las mismas) .  El presidente 
regional justificó esta anterior y masiva 
presencia de «cuneros» por la ausencia 
de <:uadros en AP, pero señaló que en 
las próximas elecciones generales serán 
una excepción, palabras que corroboró 
el propio secretar�o general Jorge Vers
trynge . 

R.L.C. 
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Alcalá ·excluida de 
Protección cursos de 

los -
Civil 

Por discrepancias políticas con el Ayuntamiento 
de Utrera 

La Junta de Andalucía, a través de la Dirección General de Política 
Interior, ha organizado una serie de cursos de formación para agrupacio
nes de voluntarios de Protección Civil, a realizar en Utrera, Dos 
Hermanas, Lebrija, San- Juan de Aznalfarache y Morón de la l<'rontera. 
Los de Utrera se han desarrollado del 30 de Septiembre al 11 de Octubre. 
En Dos Hermanas, del 14 al 25 de este mes. Del 28 de Octubre al 8 de 
Noviembre se hará en Lebrija. Y en la misma fecha en San Juan de 
Aznalfarache. Los últimos cursos se desarrollarán en Morón de la Frontera 
del 11 al 22 de Noviembre. 

Salvador Sánchez dimite como 
vicepresidente de la Diputación 

El programa del curso de forma
ción tiene cinco apartados diferen
tes. Uno llamado genéricamente 
Protección Civil . Otro bajo el epí
grafe de Primeros Auxilios y Salva
mento. Un tercer tema llamado 
«Contra Incendios y Salvamento» .  
Un cuarto de Transmisiones y un 
quinto y último sobre Orden y 
Circulación. 

Las personas que impartirá el 
curso serán Gabriel del Castillo, 
responsable de Protección Civil en 
la Junta de Andalucía ; Manuel 
Espín , Juan A. García, Adolfo 
Vargas , Antonio Alonso , Benito 
Javier López, Cristóbal Rodríguez, 
Vicente Medrano y Manuel Ferre
riro . 

Los cursos han sido organizados 
conjuntamente por la Junta de 

Andalucía y los Ayuntamientos de 
cada localidad . Fundamentalmente 
se persiguen dos objetivos . De una 
lado , el formar el personal volunta
rio de las agrupaciones locales de 
Protección Civil en las técnicas 
básicas de primeros auxilios , trans- · 
porte de heridos y accidentados, 
contra incendios y salvamento . Y 
por otro lado , el dotar al Municipio 
de grupos de interveQción para la 
actuación en caso de un grave 
riesgo potencial Ó situaciones de 
emergencias . 

La Dirección General de Política 
Interior, ha entregado también a 
los Ayuntamientos, donde se han 
constituido agrupaciones de volun
tarios, . uniformes para ese volunta
riado. 

En puestos distribuidos por toda 
la provincia 

Campaña gratuita de 
revisión de vehículos 

A lo largo de esta semana se celebra la «Campaña de mantenimiento 
del vehículo 1985» organizada por la Dirección General de Tráfico con la 
colaboración de varias entidades y talleres. Esta campaña, realizada 
durante los días 14 al 19 del presente mes, tiene como objetivo lograr una 
mayor seguridad vial y llamar la atención de los usuarios acerca de la 
importancia de tener en buen estado las condiciones técnicas de los 
vehículos. 

El fin de la misma ha sido revisar 
de modo gratuito el estado de los 
sitemas de alumbrado , frenos, di
rección, amortiguadores y neumá
ticos. A los conductores se les hace 
entrega de un talón donde figura el 
resultado de dicho diagnóstico se
ñalándole en el mismo las posibles 
deficiencias a corregir, en cuyo 
caso , y si el usuario lo desea se 
procede a la reparación del fallo o 
avería detectada en alguno de los 
talleres colaboradores. Los usua
rios que así lo deseañ se han visto 
beneficiados con el descuento del 
20 por ciento de la mano de obra . 
Por otra parte , de ninguna de las 
deficiencias advertidas se ha deri
vado sanción o multa alguna. A-

parte de los usuarios de la capital 
también se han podido beneficar 
los de veinte pueblos de la .p¡ovin
cia , entre los que se encuentra 
Alcalá de Guadaira . 

La Campaña ha transcurrido por 
los cauces previstos por la Jefatura 
Provincial de Tráfico que ha recor
dado estos días la importancia de 
hacer revisiones periódicas , pues 
no hay que olvidar que , aún siendo 
el factor humano el gran pro'tago
nista de las causas de los acciden
tes, las deficiencias técnicas de los 
vehículos son , por otra parte , res
ponsables también de los mismos , 
o al menos , inciden en su produc
ción y en la gravedad de sus 
consecuencias . 

F.G. 

El vicepresidente de la corporación provincial y diputado del Area de 
Hacienda de la Diputación de Sevilla, Salvador Sánchez Serrano, ha 
presentado la dimisión de sus cargos al haber dejado su puesto de concejal 
del Ayuntamiento de Utrera. 

Salvador Sánchez , diputado 
provincial por el partido judicial 
de Utrera , ha presentado su dimi
sión , como concejal del Ayunta
miento de Utrera por discrepan
cias políticas con la corporación 
municipal a la que pertenecía . 

El hasta ahora vicepresidente de 
la Diputación entregó al presiden
te , Miguel Angel Pino , la siguiente 
carta de dimisión : 

«Querido presidente : Siento po
ner en tu conocimiento que ante 
discrepacias políticas surgidas con 
el Ayuntamiento de Utrera y' en 
evitación de que pueda llegar a 
perjudicar a esta corporación pro-

vincial , he decidido presentarte mi 
dimisión irrevocable . 

Te ruego que transmitas esta 
decisión a la corporación plena y a 
sus funcionarios con mi agradecí- · 
miento por su lealtad y colabora
ción». 

El presidente de la Diputación , 
Miguel Angel Pino, ha aceptado la 
renuncia de Salvador Sánchez Se
rrano y ha afirmado el correspon
diente decreto de cese . 

José Dorado: «Desconozco los 
· motivos» 

Según nos informa el alcalde de 
Utera, José Dorado Alé , tuvo 

Nuevos problemas en la Uni1tersidad 

Los estudiantes no admitidos en 
. . ./ . / 

primera opcion, enviaran un . 
inf arme al de�ensor del pueblo 

Más de mil seiscientos estudiantes de la provincia de Sevilla no han sido 
admitidos por la Universidad en Sil primera opción. Mientras que una gran 
mayoría de estos jóvenes estudiantes realizan . un encierro en el pabellón 
Uruguay, el Rectorado no se ha pronunciado al respecto todavía. En la mañana 
del martes pasado, una representación de estos estudiantes sin posibilidad de 
acceso en su primera elección y varios miembros del Consejo de �lumnos de la 
Universidad se reunieron con el Defensor del Pueblo andaluz, Manuel Conde 
Pumpido, al que plantearon su situación. 

El Defensor del Pueblo andaluz les 
indicó la vía legal posible para inicial 
el recurso contra el Real Decreto que 
fij a la limitación de plazas en los 
centros universitarios .  También les 
surgió hacer un completo informe de 
todo el problema y enviarlo a Joa
quín Ruiz Giménez, Defensor del 
Pueblo español , y presentarlo , asi
mismo , ante el Rectorado , además 
de la propuesta de las posibles solu
ciones .  

Este nuevo problema universitario 

preocupa seriamente a los dirigentes 
del Consejo de Alumnos de la Uni
versidad d� Sevilla (CADUS) , preci
samente , en un curso que se va a 
caracterizar por el afianzamiento del 
resurgir del movimiento estudiantil . 
Etos jóvenes universitarios ya de
·mostraron el curso pasado que son 
capaces de defender lo �e realmen
te les interesa, en este caso realizar 
los estudios que más les atraen. Estas 
reivindicaciones académicas han sido 
planteadas varias ocasiones al Recto-
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conocimiento d e  l a  dimisión de 
Salvador Sáncliez el pasado lunes.  
« Desconozco los motivos que hau 
impulsado a Salvador Sánchez a 
dimitir de su cargo como concejal -
-nos dice el alcalde-- . En su dimi
sión sólo hace referencia a discre
pancias políticas , pero en concreto 
no sé las razones. 

Salvador Sánchez pertenece al 
PSOE, al igual que el alcalde . José 
Dorado afirma que en el seno del 
partido socialista de Utrera no ha 
habido diferencias con el señor Sal 
vador Sánchez, ni con ningún 
miembro en particular ni en nin
gún tema en concreto. 

El Ayuntamiento decidirá hoy 
en un pleno si acepta o no la 
dimisión de dicho concejal , «aun
que si él se quiere ir, tendre�os 
que aceptar la dimisión» .  

rado , que se ha limitado a levantar 
acta notarial de las puertas cerradas 
en -el pabellón ,  según ha señalado a 
este periódico un portavoz del 
CADUS.  

Por otra parte , mientras sigue el 
encierro de los estudiantes no admiti
dos , la Diputación Provincial , ha 
tenido que buscar una sala donde 
celebrar el Seminario Internacional 
de Fellino --que comienza el día 18-- , 
puesto que, de momento , el pabellón 
de Uruguay sigue indisponible .  
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La crisis que nunca estalló 

Importante reestructuración en 
municipal socialista 

La semana pasada saltaba a la palestra la dimisión a petición propia del 
concejal del Ayuntamiento alcalareño Manuel García Gutiérrez Cabello, 
dimisión anunciada mediante una carta leída en el último Pleno celebrado.U
na semana después, todo parece indicar que Gutiérrez Cabello no presentó su 
renuncia espontáneamente, sino que esta le fue pedida por el Alcalde, Manuel 
Hermosín, en una jugada que, mediante este cambio de piezas en el tablero 
corporativo, pretendía poner fin a una crisis interna entre el partido 
socialista y el grupo municipal, y en el propio seno de éste, y que se ha 
querido mantener en sordina, velándola a la ·opinión pública a fin de no dar 
una imagen de descomposición que podría dañar la imagen del gobierno local 
socialista en este último tramo de su mandato. 

Según diversas fuentes consulta
das por este periódico , la crisis 
habría comenzado a gestarse cuan
do la concejala Aurora Atoche, 
Delega<fa de Educación y Juventud , 
denunció ante el grupo municipal la 
falta de recursos económicos para 
su Delegación, precisamente en u
nas fechas como las del comienzo 
del curso en que eran más necesa
rias.Aurora Atoche se habría inte
rrogado acerca de las causas de esta 
falta de fondos para la enseñanza, 
cuando otras Delegaciones dispo
nen como es público y notorio de 
abundantes consignaciones presu
pue s t a ri a s .  E I ma l e s t a r  l l e gó  
también a l  comité local de la agru
pación socialista alcalareña,  un 
comité que parece haberse tomado 
en serio la tarea de controlar la 
actuación del grupo municipal .En 
una reunión del grupo de concejales 
que dura hasta muy avanzada hora 
de la noche se constata la existencia 
de numerosas irregularidades en 

El 

materia de contrat-al::iones por parte 
de Personal , Delegación que osten
ta el Teniente de Alcalde Francisco 
Pérez Moreno , irregularidades que 
consistirían en el retraso en hace-r 
contratos a personal que ya se 
encontraba trabajando , escaso con
trol de la situación sociofamiliar -sin 
saber por tanto si se trata de las 
personas más necesitadas- , así como 
mayor volumen de contratación y 
gasto del inicialmente previsto .To
do ello habría provocado o cuando 
menos agravado considerablemente 
la falta de liquidez que ha repercuti
do - en falta de fondos · para otras 
concejalías .Estos extremos han sido -
negados a esta redacción por Fran
cisco Pérez Moreno, quien cree que 
la falta de liquidez es la normal que 
se produce siempre en esta época 
del año .Según otras versiones , sin 
embargo , el citado concejal habría 
admitido «ciertos fallos» en su ges-

- tión ante el grupo de concejales 
socialistas . 

Sea como fuere , lo cierto es que 
en el último Pleno celebrado , y tras 
anunciar la dimisión de Gutiérrez 
Cabello , el Alcalde comunicó al 
Pleno que a partir de ese momento 
asumía directamente la Delegación 
de Personal , esboo:ando- asimismo 
un nuevo modelo de contratación 

ALCALA/SEMANJ\L 

el grupo 

de personal : a partir ahora 
llevará este tema el Departamento 
de Bienestar Social, que será el que 
informe a la Alcaldía de cada caso 
para que ésta resuelva en último 
término . 

De este modo , Francisco Pérez 
Moreno si ue siendo portavóz del 

grupo socialista ,  Teniente de Alcal
de y miembro de la Comisión de 
Gobierno pero , curiosame·nte, no 
tendrá más competencias en el 
Ayuntamiento que la burocrática 
delegación de Administración -que 
llevaba hasta ahora el dimitido Gu
tiérrez Cabello- y eso «en estrecha 
cooperación con el concejal de Ha
cienda , · Rafael Martín de Agar» , 
según manifestó el Alcalde.No obs
tante , Pérez Moreno parece tener 
asegurada su continuidad al frente 
del Gabinete de Desarrollo Econó
mico . 

NUEVO CONCEJAL 
La «crisis,., una crisis en cuyo 

trasfondo hay todavía muchos ·pun
tos oscuros y cuya existencia se niega 
oficialmente, se ha saldado de mo
mento con la pérdida de posiciones 
de Pérez Moreno, aunque conserve 
numerosos cargos, y la entrada de· 
un nuevo concejal, Rafael Muñoz, 
que ocupará la Delegación de Juven
tud, desgajada de Educación, y que 
hasta ahora ostentaba Aurora Ato
che.Rafael Muñoz es miembro del 
comité local del partido, hasta ahora 
sólo representado en el grupo muni
cipal por la secretaria general, Mar
garita Gutiérrez, indudablemente 
reforzada en sus posiciones políticas 
tras este reajuste.Actualmente pare
ce haberse llegado a un consenso 
entre el grupo de concejales para 
solventar las discrepancias y no 
reabrir ningún otro conflicto, ya que 
va faltando margen de maniobra 
ante el agotamiento de la lista electo
ral y ante la cercanía de un largo 
periodo electoral.Lo que no se sabe 
es si estas buenas intenciones van a 
poder cumplirse cuando nuevas dis
funcionalidades aparezcan. 

DE PROTECC I ON U f  I C IAL 

1 ! 
1 1 . 1 

1 i 1 • 1 ' ¡ ¡ . l _i 
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La Guardia Civil conmemoró la . festividad de su patrona 

El pasado sábado día 12, conmemoración del Día de la Hispanidad, la Guardia Civil celebró la festividad de su Patrona ,  la 
Santísima Virgen del Pilar. En nuestra ciudad, a las 12 del mediodía .  tuvo lugar en el patio de la Casa Cuartel la- Santa Misa , que 
fue oficiada por D. Rogelio Rodríguez Naranjo ,  Canónigo-Chantre de la S .M .! .  Catedral de Sevilla , el cual en la homilía glosó 
las numerosas cualidades y virtudes que concurren en tan benemérita Institución , «a la que ··dijo·· , la sociedad española no sabrá 
agradecer nunca los muchos desvelos y preocupaciones de estos hombres en pro de· un mejor servicio a ella» .  Estuvieron 
presentes además de la primera autoridad municipal, representantes de ·otros Cuerpos de Seguridad del Estado . así como del 
ct . . _ cano acuartelamiento de Las Cantera . Una vez finalizada la ceremonia religiosa . los numerosos asistentes al acto fueron 

obsequiados con un pequeño refrigerio . 

V e n t a  al Pu bl 
• 

IC O 

SDAD. COOP. LDA. SALA DE DESPI ECE 

R . D . G . S .  N .  º 1 O-3 . 422/SE (EMBUTI DOS )  
R . D . G . S  . .N .  11 26 . 599/SE (PLATOS PREPARADOS )  

Fáb r íca de  Embut idos y Precoc i nados 

Ctra.  Sevi l la -Má laga-G ranada, km.  1 5' 1 00 · 

Monte Carmelo, Navé 5 • Teléfono 70 77 1 3  

ALCALA D E  G UA DAI RA (Sevi l la) 

18-10/25-10 

Area metropolitana del taxi 

Se espera la respuesta de 
los taxistas sevillanos 

a El pasado día 14 tuvo lugar la ya anunciada reunión de los representantes de las 
agrupaciones de taxistas de varios pueblos de la provincia, así como los responsables 
de tráfico de los mismos con el objeto de crear un área metropolitana del taxi. La 
reunión se celebró en los salones de la biblioteca de nuestra ciudad y aunque no 
asistieron todos los pueblos previsto, si lo hicieron los más importantes de la provincia. 

El objetivo prioritario que se persi
gue , según la Unión de Autónomos del 
Taxi de Alcalá ,  es «hacer cumplir a 
rajatabla;  sin contemplaciones, el decre· 
to ley del 17  de Octubre de 1984». por el 
cual ningún servicio público puede reco· 
ger fuera de sus municipios . Este decre
to , según los propios taxistas , ha sido 
ignorado por todos, quizá por descono
cimiento y falta de información , y ha 
propiciado situaciones que perjudican a 

. unos y otros , situaciones que estos 
califican de .«invasión de territorios». El 
área metropolitana del taxi , que preten
de anticiparse al proyecto que_ viene 
desarrollando la consejería de Política 
Territorial de la Junta de Andalucía , 
persigue «la colaboración de todos los 
taxistas para que se puedan mejorar las 
condiciones del gremio y para que el 
usuario se beneficie de las medidas que 
se puedan adoptar en conjunto» . 

Entre los puntos más destacados tra· 
tados en la reunión del pasado 14, se 
habló de los problemas internos que 
sufren los taxistas en su trabajo cotidia
no. «Vemos a diario cómo coches parti
culares prestan servicios a lnsalud y 
luego pasan facturas como si fueran 
taxis . «Piratas particulares» que no pa
gan impuestos y le quitan el trabajo a los 
taxistas» .  También se habló y acordó el 
establecimiento de un área exterior 
entre los 16 pueblos para desarrollar un 
trabajo en conj unto y «para hacer 
cumplir la ley» . Este trabajo en colabo
ración que buscan los taxistas alcalare· 
ños y que apoyan ya muchas agrupacio
nes de los más importantes pueblos de la 
provincia ,  propiciaría . como ya informá· 
bamos la pasada semana . la supresión 
del pago del retorno por parte de los 
usuarios. Los taxistas lo compensarían 
por su parte pudiendo actuar libremente 
por toda la zona acordada.  

Un factor importante a resolver es la 

futura relación con los taxistas de Sevi
l la ,  que aún no se han pronunciado 
sobre el tema y cuya colaboración se 
hace indispensable de ,cara al posib1e 
éxito del proyecto. 

A través de estas reuniones y de los 
medios de comunicación, los taxistas 
pretenden «concienciar y mentalizar a 
todos los trabajadores del gremio de la 
necesidad de desarrollar un trabajo en 
conjunto. Nos han llegado serios rumo
res de que Sevilla va a conceder 300 
licencias. Estas no aportarán trabajo ni 
territorio nuevo, luego les hará más 
difícil la subsistencia. El conjunto que 
compondría el área metropolitana esta
ría formado por 190 taxis. Nosotros sí 
aportamos trabajo y territorio. Es 
importante que se den cuenta de ésto». 

Entre los muchos problemas que 
soporta este sector se · encuentra «el 
incumplimiento de la ley por parte de 
algunas fábricas que se encuentran den· 
tro de nuestros límites y solicitan los 
servicios de los taxistas de la capital. 
Entre nuestros objetivos también se 
encuentran la reivindicación de nuestras 
zonas hasta el último palmo del territo
rio de Alcalá» .  

Finalmente , se acordó la celebración 
de una segunda reunión para el próximo 
28 de Octubre en la localidad de San . 
Juan de Aznalfarache para con la pre
sencia de los pueblos que no pudieron 
asistir a la anterior, perfilar y redactar 
un texto en el que se recojan los puntos 
y las condiciones de este proyecto del 
área metropolitana del taxi para poste· 
riormente , presentarlo en la Junta de 
Andalucía. «Dado que conocemos la 
precaria situación económica del taxi, 
esperamos que este trabajo de colabora
ción se acelere para poder salir de la 
crisis y para poder ofrecer al usuario un 
mejor y menos costoso servicio». 

Paco OLIVER 

No habrá subida en los sueldos 
de los concejales 

. 

Los sueldos de los concejales de nuestro municipio no experimentarán 
ninguna subida como apuntaban algunos rumores. La única modificación 
económica que se· ha producido ha sido la supresión de las dietas 
individuales por asistencia a Comisiones Informativas que se aprobaran en 
el Pleno del 15 de Marzo de 1984, que estaban cifradas en mil pesetas por, 
concejal.  

En el Pleno del 18 de Junio de 
1985 se dió cu·enta de una resolu
ción de la Alcaldía por la que se 
suprimían las Comisiones Informa
tivas en su funcionamiento habi
tual , por lo que quedaban sin 
efecto las anteriores dietas. Parale
lo a esto , se llegó al acuerdo entre 
los portavoi;es de los distintos gru
pos políticos con representación 
municipal para que estas cantida
des consideradas globalmente se 
continuaran percibiendo para el 
mantenimiento de las actividades y 
gastos de cada uno de los grupos 
políticos efectuando la media pon
derada por la asistencia de los 
concej ales . 

Esta media no afecta , pues , a los 
sueldos de los concej ales ,  que er, 
nuestro Ayuntamiento están distri-

buic;los de la siguiente manera : 
concejales sin delegación : nueve 
mil pesetas al mes ; estos son los 
tres representantes de Alianza Po
pular y Rafael Pérez. Concejales 
con delegación :  veinte mil pésetas 
mensuales ;  todos los concejales 
socialistas excepto Rafael Pérez. 
Los concej ales con dedicación ex
clusiva perciben la  cantidad de 
ochenta y seis mil seiscientas cin
cuenta pesetas. Estos son Bernabé 
Sánchez, Bernabé Gámez y Fran
cisco Pérez Moreno. El Alcalde 
tiene un sueldo asignado de sesen
ta y cinco mil pesetas . 

Independientemente de este sala
rio , los concej ales cobran . por 
Pleno celebrado la cantidad de dos 
mil pesetas . 

P.O. 

u 
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El Alcalde se declara desinformado 
del tema 

Silos : 
de 

Las dos caras 
un problema 

La polémica creada entorno a la barriada silos y alrededor de las 
· obras de construcción de una nueva zona verde para aquella zona, 
está dando temas para la polémica entre los sectores sociales que 
conforman nuestra ciudad. 

Se _especula desde algunas a- cación me suena un poco a 
sociaciones de vecinos , la chino, más cuando los vecinos 
campaña «Pro PSOE» que se saben que desde el Ayuntamien
está llevando a cabo desde el to se está trabajando». 
Ayuntamiento en distintas aso- Por su parte una representa
ciaciones ,  campa!i que según ción de la Asociación de Veci
estos mismos medios , «se puede nos Silos , se entrevistó el pasado 
ver claramente en la cantidad de día 16 , después de lo que los 
grandes y pequeñas obras que se vecinos consideraran «un desai
le conceden a las mismas , en re del Alcalde» al ser recibidos 
detrimento de otras barriadas la pasada semana por un tenien
que no quieren entrar en la te de alcalde, con la primera 
órbita pro-socialista que se está autoridad municipal, quien eñ 
tratando de imponer» .  Sobre el palabras de los asistentes , «estu
tema de Silo, ALCALA/SEMA- vo agrio y provocador durante 
NAL entrevistó al Alcalde, Ma- toda la entrevista, llegando a 
nuel HermÓsín, quien insitió afirmar del actual presidente de 
sobre su falta de información la asociación, que ya tenía refe
puntual del asunto, ya que el rencias de su persona y de su 

mismo, era un tema de la Dele- actitud negativa con el Ayunta
gación de Obras , Delegación miento» . De esta entrevista , 

que lleva unida a Movimiento donde no se consiguió nada, 

Ciudadano, Bernabé Gámez. excepto la afirmación del Alcal-

El responsable de Obras , indi- de de que ,  las obras se realiza

có a este periódico, que «Habia rían pero que no volverían a dar 

existido una falta de informa- una fecha para el inicio de las 
mismas , los vecinos de Silos 

ción entre los vecinos y el ayun- salieron según su presidente , 
tamiento, ya que de otra forma , 
no se explica la reacción de la 

«muy decepcionados no sólo por 
la respuesta sino por el trato que 

asociación Silos». Según el dele- se les había dado en un Ayunta-
gado de Obras _y Servicios , «es miento, que dice ser de iz-
cierto que las obras no comen- quierdas» . 
zaron el día 18 pero lo que es Enrique Guillén, presidente 
seguro --declaró-- ,  es que el día de la asociación de vecinos Silos , 
20 se trasladaron hasta la zona declaró a ALCALA/SEMA
de las obras dos trabajadores , ' NAL, que particularmente, el 
que iniciaron las tareas de des- «no volvería a hablar con Berna
broce, que son las primeras que bé Gámez ni con nadie del 
se precisan en estos casos». Ayuntamiento, . pues se encon-

Por otra parte Bernabé Gá- .traba cansado de que siempre se 
mez, se mostró «sorprendido le diera con la puerta en las 
con la actitud tomada por la Qarices en el segundo caso y de 
directiva de la Asociación Silos , hablar con la pared con respecto 
maxime cuando desde el A yun- · al delegado de obras» . - Afirmó 
tamiento, se ha levantado el que desde el Ayuntamiento se 
movimiento ciudadano alcalare- estaba tratando de minar el 
ño, que se encontraba muy apa- asociacionismo complicando el 
gado». movimiento ciudadano con el 

Ante las declaraciones efectua- partido en el poder .  Respecto a 
das en este semanario por si existe en la asociación silos un 
parte de la asociación de vecinos movimiento político «soterra
Silos , entorno a qué los fondos do» , el presidente explicó a este 
de las obras ya se encontraban periódico, que uno de los prime
en el Ayuntamiento, el Concejal ros principios por los que se 
de Obras , afirmó que «a los regía la asociación era la no 
vecinos , se les informó en su día politización de sus reivindicacio
que las obras para el nuevo nes y esto «se puede comprobar 
parque no se desarrollarían con por cualquier alcailireño que lo 
rapidez, pues se esperaba una desee . Ni hemos tenido ni tene
subvención por parte del Banco mos ningún militante de parti
de Crédito local que aún no do» . Por último, e l  presidente 
había llegado al Ayuntamien- de Silos declaró que la postura a 
to» . Bernabé Gámez , no quiso tomar debe ser cuidadosamente 
responder a la pregunta efectua- meditada , pues la actitud que el 
da por este semanario, referida Ayuntamiento viene tomando 
a la existencia en todo este en estos casos es muy drástica , 
asunto de trasfondo político , llegándose incluso a los tribuna-
trasfondo que por otra parte , se les , cosa esta a la que los vecinos 
ha venido comentando durante de Silos no e,Stamos dispuestos a 
toda la semana en medios muni- llegar . 
cipales , declaró que «la reivindi- Paco GARCIA 

LA CIUDAD 

Pérez Moreno, miembro 
del comité andaluz 

Dos alcalareños en la 
ejecutiva provincial 

de juventudes 
socialistas 

ALCALA/SEIVIANAL 

Sucesos 

Más de trescientas mil pesetas en 
sust:cacciones di versas 

En la madrugada del pasado día l3 se perpetró un robo en el interior 
del domicilio de F.C.C. ,  dueño de un almacén de aceitunas en nuestra 
localidad, por valor de unas 155.000 pesetas. El autor o autores del delito 
penetraron en la casa a través de la azotea y, aprovechando que la familia 
estaba durmiendo, se apoderaron de joyas valoradas en 120.000 pesetas y 
de 25 mil pesetas en efectivo. 

9 

El pasado domingo día 1 3 ,  se 
celebró en Sevilla el Congreso Pro
vincial de Juventudes Socialistas de 
Sevilla . A este congreso que se 
celebraba con carácter extraordina
rio ,  asistieron 60 delegados que acu
dían representando a 653 militantes ,  
número que conforma el  total de las 
distintas agrupaciones de Sevilla y 
Provincia recayendo el cargo de 
Secretario General en José Luis 
Escañuela Romana. Los dos militan
tes de las Juventudes Socialistas 
Alcalareñas, designados para ocupar 
cargós en esta nueva ejecutiva son 
Emilio Nieto , elegióo secretario de 
Imagen y Jesús Tellez como vocal de 
la comisión ejecutiva provincial. Por 
último reseñar que el actual portavoz 
socialista en el Ayuntamiento y con
cejal de Administración, Francisco 
Pérez Moreno , res ultó e legido 
miembro del comité de Andalucía . 

La Policía se encuentra investi
gando el caso para recopilar prue
bas y confirmar las sospechas de un 
posible individuo : 

En la misma semana se recibió la 
denuncia en la Comisaría de Poli
cía del robo en un taller, cuyo 
propietario responde a las iniciales 
de R .S .C .  de aparatos eléctricos y 
de material de carpintería por un 
valor de 187 .000 mil pesetas . Se 
desconocen por el momento quie
nes fueron los autores del robo , así 
como el paradero de los materiales 
sustraídos . 

ción j udicial como consecuencia dé 
la sustracción de efectivos en el -
interior de un vehículo . Los obje
tos robados fueron finalmente in
tervenidos por la Policía. 

P.G.C. 

En estos días se han llevado a 
cabo las detenciones de F .F .R .  y 
de M.A .G .  que pasaron a disposi-

También nos ha llegado la de
nuncia de la dirección del colegio 
Nuestra Señora de los Reyes de 
numerosos y reiterados asaltos de 
jóvenes que se llevan materiales 
escolares propiciando daños y des
trozos en las dependiencias del 
colegio y una seria preocupación 
para la dirección .  Efectivos de la 
Policía se encuentran vigilando la 
zona para poder terminar con esta 
situación delictiva. 

·RADIO . LUZ 
en C/. MAIRENA, 22 

SI-LOS sin .. (iunto a . semáforo) 
y ALMACEN_ C/. General San¡u�¡o 

Teléf. 70 02 1 4  (Centra lita) 

l es  ofrece la  ú l t ima 
NADORES PH I L I PS 

novedad 
o fa marca 

que Vd . desee. 

en · oRDE
y mode lo 

CGmo s iempre, las ú l t imas novedades de 
las pri ncipa les marcas tas puede encon
tra r  en nuestros comercios a los me1ores 

. 
precios. 

Para · ca lefacción vea e l  extenso su rt ido 
de aparatos que les ofrecemos. 

iPREC IOS JUSTOS 
A SU JUSTO PRECIO! 
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La Roteña se llevó un punto (2-2) 
peto . . .  

¡Pudo ser peor ! 
Encontrar parangón entre este Alcalá y el que goleó al Cuervo sería 

dificilísimo. Claro que los de Rota tampoco se asemejan a ninguno de los 
anteriores rivales alcalareños. Los muchachos de Antonio Niño se 
llevaron justamente un punto, pero . . .  pudieron ser los dos. Cuatro tiros al 
palo y un más que posible penalti demuestran esta probabilidad. Se trata 
de un equipo .con oficio --no veterano--, con unos centrocampistas que, 
además de moverla bien, salen rápidamente al contragolpe y sirven 
balones en buenas condiciones a unos delanteros --la mejor línea-- que 
han demostrado gran calidad. Sobre todo, su exterior zurdo, Mamé, 
autor de los dos goles y que trajo en jaque a la defensa local. Un gran 
juga�or que encandiló a la parroquia y cuyos goles se. verán muy pocas 
veces esta temporada --sobre todo, el primero--, auténtica demostración 
de la extraordinaria calidad de este extremo. 

Enfrente , un equipo roto . Sin 
orden en el campo y con unos 
centrocampistas que no la vieron. 
Sólo Piña tuvo unos minutos de 
capacídad creadora y fue el único 
que hizo algo con sentido . Las 
ausencias de Peña -y Manolín han 
pesado como una loza . Hoy el 
Alcalá ha jugado excesivamente 
nervioso , quizá acusando un poco 
los últimos problemas habidos, y 
se ha mostrado como un equipo 
sin cohesión, inseguro atrás y poco 
efectivo de medio campo para 
adelante . Llegó a tener dos goles 
de ve1_1taja sí, pero esto fue sólo 
producto de dos jugadas en las que 
acompañó un poco la fortuna . Por 
juego y ocasiones, la Roteña no 
merecía salir derrotada y Mamé se 
encargo --él solito-- de hacer justi
cia en el marcador. En los últimos 
compases se buscó algo más afano
samente el gol pero los contragol
pes visitantes eran temibles . Al 
final, un empate que , a la vista del 
desarrollo del juego , no es tan 
malo. Se pudo haber ganado y se 
pudo peder.Por el Bono pasó un 
buen equipo , no defraudó el equi

. po de Rota. Y a esperar que se 
vuelva a coger la fuerza , el juego y 
la moral d -:: que se hizo gala en los 

-CLASIFICACI-ON 
o E-quipos A J G E 

1 Dos Hennanas ..... . . . 2 6 4 2 
2 C. D. Fuentes .. . . . . . . . .  3 6 3 3 

3 At. Antoniano .. . . . . . . .  1 6 4 1 
4 EcijaBalompié . . . .... 4 6 4 o 
5 U. O. Los Palacios . .  11  6 . 3 1 
6 C. D. AlcalL .. . . . . . . . . .  5 6 2 3 
7 Rot.eña .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6 6 3 
8 Ubrique C. F . .. . . . . . . . .  10 6 3 1 
9 Rivera C. F . . . . . . . . . . . . . .  7 6 3 1 

LO Marchena Bp . . . . . . . . . .  14 6 3 o 
ll Espera . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  8 6 3 o 
2 Soberano . . . . . . . . . . . . . . . . .  13 6 2 2 

3 Florida . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  12 6 2 2 

4 Barbat.e . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  9 6 2 1 
5 Tarifa ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  15 6 2 
6 U. D. Cuervo . . . . . . . . . . . .  16 6 1 2 
7 Vejer . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  17 6 1 2 
1 V.Medina .. . . . . . . . . . . . . . .  18 6 1 1 
l Pat:ernera . . . . . . . . . . . . . . . .  19 6 o 3 
1 U. D. Mooon . . . . . .. . . . . . . 20 6 1 o 

p 
o 
o 
1 
2 
2 
1 
2 
2 
2 

primeros partidos.- Morón , próxi
ma visita, parece propicio para 
reemprender la buena racha . La 
liga está en sus comienzos , hay 
tiempo para corregir fallos . Actua
ciones como ésta última no pue
den ni deben volver a repetirse . 
Sería caer en antiguos defectos 
que ya parecían olvidados . 

J.F. 

Datos del partido 

Resultado: C .D .  Alcalá 2 (Marcos 
y Roberto) ; Roteña 2 (Mamé) .  
Roteña: Mateo ; José , Tomás, Mo- · 
rillo , Juan (Carlos) ; Polei , Toleda
no , Robledo ; Zafra (Donaire) ,  
Enrii.¡ue y Mamé . 
Alcalá: Medina ; Funes, Juani , Pa
vón , Agustín ; Piña (Feo .Anto
nio) , Jesús , Roberto ; Marcos, 
Diestre y Lima (Oliveros) . 
Arbistro: El Sr. Ortiz Basilio,  de 
Huelva .Su mayor error estuvo en 
omitir un penalti en el área local , 
el resto del encuentro repartió los 
errores para cada equipo . Arbitro 
de muchos aspavientos --rayando 
casi en la provocación-- ,  no con
venció a nadie . Mostró tarjetas 
amarillas a Morillo , Diestre , Ju¡mi 
y Emique . 

F e p ¡A comerse 
12 3 10 el Gallo ! 8 3 9 

9 5 9 El próximo encuentro 
10 5 8 del Alcalá será en la 
14 8 7 vecina localidad de Mo-
11 7 7 rón . Allí se enfrentará al 
12 8 7 equipo local , que con to-
8 6 7 da probabilidad , andará 
9 8 7 crecido por su sorpren-

3 · 15 1 1  6 dente e importante victo-
3 9 9 6 ria frente al Antoniano , 
2 9 lÓ 6 allá en Lebrij a ,  al que 
2 8 9 6 arrojó del l iderato de la 
3 8 7 5 tabla .  De todas formas , si 
3 5 8 4 en el campo se palpa la 
,3 7 13 4 diferencia que hay en la 
3 6 17 4 clasificación , el Alcalá 
4 7 11 3 puede comerse el Gallo y 
3 5 9 3 hasta los puntos . .  ¡ Casi 
5 2 17 2 ná ! .  

DEPORTES 

Mamé, el 
ejemplo 

El Alcalá cedió un punto ante 
la  U .O .  Roteña y a fe y con 
objetividad, que el resultado fue 
j usto, y si me apuran un poco , la 
suerte no estuvo con los de la 
ciudad gaditan� . El Alcalá no 
fue el de otras jornadas ; se 
acusaron ausencias y frente ha
bía un equipo con garra , con 
hechuras y difícil para las huestes 
de Núñez, porque sabía hacer 
fútbol y supo estar y ello llevó la 
nerviosera a las filas alcalareñas , 
que se tradujo en impresiones . 
Pero por encima de suerte , de 
fútbol de más o menos altura y · 
de deceP.ciones ,  hubo un jugador 

- negri-rojo ,  con el número 1 1  a 
sus espaldas, llamado Mamé que 
fue todo un ejemplo a imitar y 
todo un compendio de concebir 
e l  fútbol de la manera más 
positiva de cara a un resultado. 
Hombre cerebral , de fácil regate 
y con control del cuero y domi
nio pleno , fue la auténtica figura 
del partido, ya que además de 
llevar la batuta, marcó los dos 
goles que le proporcionarop un 
positivo a su equipo . 

El fútboL dentro de una cali
dad, debe tener unos visos de 
sencillez positiva , buscando el 
camino más corto de cara al 
rendir colectivo ; y esto fue lo 
que hizo Mamé . Se situó en el 
punto exacto donde podía l levar 
la inquietud a la meta de Medina 
y cuando encontraba Obstaculi
zado el  camino para producir 
peligro , hacia uso con soltura de 
su fácil regate , para de hacerse 
del rival y lanzar el cuero a su 
c o m p a ñ e r o  m e j o r  s i t u ado , 
siempre pendiente de la j ugada 
de más rendimiento. Su actua
ción sencillamente , genial . Inter
vino , cuantas veces podía hacer 
mella en el enemigo y al contra
rio de los j ugadores cerebrales o 
técnicos , luchó denodadamente 
y siempre presto a cazar el cuero 
en beneficio de su equipo . 

Mamé fue en el «Francisco 
Bono» el ejemplo y la figura del 
partido.  .Tuvo su inspiración, 
supo ser individualista y ordena
dor y contó para mi con una 
cualidad muy importa11te : el lu-· 
char contra un resultado hasta 
ponerlo en igualdad , como me
recían a tenor del desarrollo del 
encuent ro , dando  todo un  
ej emplo de  pundonor adobado 
con una clase y una técnica que 

· se nos antojó de superior catego
ría , pero que él, responsable 
futbolista de los que entran po
cos en el cesto,  supo exponer en 
una categoría , donde la lucha y 
la entrega se impone .  Mamé así 
lo entendió en este encuentro y 
de ahí que saliera triunfante , en 
figura y siendo todo un ej emplo 
a seguir: Buscar el camino más 
corto en pro y beneficio de un 
resultado . El lo expuso , conven
ció a todos y se erigió en la figura 
del partido . 

José PERNIA 
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Una de cal y otra de arena 

Fútbol modesto 
Sigue la  liga en  las diferentes categorías de  nuestros equipos, aficionados, como 

en juveniles y comenzando esta semana los alevines. En la categoría de juveniles los 
resultados fueron estos: 

Regional preferente: Mosquito 2 -
Juventud Ecija l .  Buen resultado para 
los chicos del Mosquito , que con este 
triunfo se aupan en la zona media de la 
tabla. 
lª Regional: Ecija Bpie 4 - C.D. Alcalá O. 
La inexperiencia de estos chicos hacen 
que los resultados no sean bueno pero 
hay que seguir luchando. 
2ª Regional: Pablo VI 1 - Las Cabezas 2. 
Buen partido hecho por los del Pablo 
VI, pero no les acompañó la suerte a la 
hora del gol . 
E. San Agustín 5 - Mosquito O. Victoria 
excesiva en este derby alcalareño ya que 
el partido estuvo nivelAdo , si bien es 
verdad que los de San Agustín arriesga
ron más que los del Mosquito , pero 
estos merecieron algo más y los locales · 
algo menos . 
Oromana 3 - Mass-Aeka 6. Sigue la 
flamante racha de los chicos del Mass
Aeka que van arrasando por donde 
juegan , esto hace que sigan los primeros 
en la tabla con 8 puntos en 4 partidos, 
esta vez le tocó a otro equipo alcalare
ñ_o , el Oromana C.F. que tampoco 
pierde la comba y se mete en mitad de la 
tabla. 

En la categoría de aficionados estos 
fueron los resultados: Cantely 1 - Pablo 
VI 2. Gr;¡m resultado obtenido por los 
del Pablo VI que · no están acusando 
para nada la novatada del ser el primer 
año de estar federados en esta categoría. 
La Peña 3 - Mairena 3. Nuevo empate 
de nuestro equipo, esta 'vez en casa, que 
hace que se convierta en el rey de los 
empates en esta categoría pues son 3 
empates en tres partidos. 
Oromana 1 - Los Palacios 2. Mala suerte 
la de este equipo alcalareño pues empe
zaron ganando y perdieron en lo·s últi
mos diez minutos . 
En Alevines: �.D. Mosquito 6 • P. 
Sevillista las Cabezas O. El resultado lo 
dice todo . fue el único equipo vencedor 
de Alcalá . Además participan E. San 
Agustín , Peña Bética y Rabesa, que 
comenzaron con mal pie, perdiendo su 
primer encuentro . 
En Infantiles: 
1 ª Regional : Bellavista 2 - E.San Agustín 
2. Fenomenal debut de los muchachos 
de la Estrella como siempre . 
Dos Hermanas 2 - C.D. Mosquito O. 
Derrota clara ante los nazarenos. 

Juan ALBERTO 

Núñez y Manolín 

Que José Luis Núñez y Manuel 
Rodríguez , «Manolín» , no hacen 
buenas migas es evidente . Nueva
mente , el jugador ha dejado de 
contar en los planes del técnico -
ya éste último domingo no jugó-- y 
cada día se hace más ostensible la 
incompatibilidad entre ambos . 
Una frase de Manolín , en los 
vestuarios de Tar'ifa , no debió 
gustar al mis ter y ha provocado • 
esta situación . Y es que estas cosas 
son normales cuando se trata de 

un entrenador amante de la disci
plina y un jugador tan bueno como 
temperamental. 

Así pues, Manolín no entrena 
junto a sus compañeros hasta que 
la Junta Directiva no emita su 
veredicto a la vista del informe 
que ha entregado el entrenador. 
Una solución que debe poner 
punto final a esta polémica entre 
Núñez y el jugador. 

Sobre el campeonato de Fútbol-Sala 

Diferencias entre 
F .  Pública y Asociación 
El presidente de la Asociación de clubs, Vicente Herrera, ha dimitido c�mo 

miembro del Comité de Competición del Campeonato de Fútbol-Sala local, al 
no estar de acuerdo con la Fundación Pública a la hora de los nombramientos 
de responsables de tal campeonato. Según Herrera, no se ha tenido en cuenta a 
la Asociación de clubs y «se quiere politizar el Campeonato a la vista_ del gran 
número de participación y la expectación que ha levantado». A continuación, 
ofrecemos la carta que Vicente Herrera ha dirigido a ALCALA/SEMANAL. 

« . .  Estimado Sr. Director de AL
CALA/SEMANAL: 

Sería mi deseo que la presente 
fuese pub](cada en su semanario. Tal 
decisión viene porque muchos de los 
participantes del Canipeonato Local 
de Fútbol-Sala, me vienen preguntas 

do con reiteración , sobre la marcha y 
_ distintas determinaciones de dicho 

Campeonato . 
Con esta publ icación q uisiern 

dejar claro que yo a partir del día de 
la fecha de la misma, no tengo 
absolutamente nada que ver con la 

forma de proceder , normativas y 
demás seguidas por la Fundación 
Públíca de Deportes en dicho Trofeo 
y que de igual manera , como la  
mayoría de  mi s  interlocutores y com
pañeros, veo determinaciones irregu
lares y no muy claras , como el haber 
dado de lado a la Asociación de 
Clubs, que fue como tal expreso , la 

· única artífice de la idea original de 
dicho Campeonato . 

Así lo agradeceré para aclara�ón 
del tema, con un cordial saludo . . .  » .  

Vicente HERRERA 
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Ajedrez 

IX Torneo en memoria 
de «José de la Costa» 

Sigue disputándose el IX Gran Torneo de Ajedrez, que en memoria de José 
de la Costa, · organiza la Peña Ajedrecística Oromana. 

Tras la quinta ronda, · sigue en 
cabeza de la clasificación Ricardo 
Montecatine con 5 puntos, seguido 
de Arsenio Rico , Manuel Pereira y 
Antonio Nuevo con 4 y de Francisco 
Caraballo , Andrés Castillo ,  Enrique 
Martinez, Ismael Terán y Enrique 
Escobar con 3 ,5 puntos . 

Los resultados registrados en los 
encuentros de cabeza , han sido los 
siguientes :  R.  Montecatine 1 - A
. Castillo O;  M.A. Justiniano O - A. 
Rico 1; Manuel Persira 1- Inmacula
da Rodríguez O ;  Antonio Nuevo 1 
Enrique Frieyro O; Miguel Mahón O - · 
F. Caraballo 1 ;  E. Martinez 1 -
J .Limón O; Minerva Fdez. O - E .  
Escobar 1 ;  I .Terán 1 - F.J .  Galán O. 

Las partidas se disputan los sába
dos a partir de las 5 de la tarde en los 
locales de la Peña Ajedrecí�tica 
Oromana. 

CAMPEONATO PROVINCIAL 
POR EQUIPOS 

Comenzó la prueba reina del aje
drez sevillano en la que participan un 
total de 84 equipos, con los siguien
tes resultados de los equipos alcala
reños : 
Categoría Preferente: Oromana Jv. 
«A» 1 Oromana-Cruzcampo 3; Oro
mana «A» 3 ,5 Oromana «B» 0,5 . 
Primera Categoría: Oromana Jv. 
«B» 1 Fasa-Renault 3; Oromana «C» 
2 Oromana «D» 2 . 

La próxima ronda a celebrar el 
domingo día 20, registra los siguien
tes encuentros : Categoría Preferente 
Oromana-Cruzcampo frente a La
bradores «A» en Alcalá ;  Castillej a 
«A» - Oromana Jv. «A» en Casti
lleja ;  Oromana «B» - Astigi «A» en 
Alcalá y Carmonensé «A» - Oroma
na «A» en Carmona. En primera 
Categoría , Castillej a «B» recibe al 
Oromana Jv. «B»,  Urso «A» - Oro
mana «C» en Osuna y Oromana «D» 
frente a Astigi Jv. en Alcalá. 

ALCALA/SEMANAL 
Llamar al teléfono 70-30-1 1 (de 1 1 -1 , 7-9), mañana y tarde, paril 

ANUNCIOS BREVES POR PALABRAS * BODAS * BAUTIZOS * 
MORTUORIAS * ACONTECIMIENTOS SOCIALES * COMUNICADOS DE 

EMPRESAS, ETC. 

LA PLAZUELA 

• Pisos de 3 y 4 dormitorios , 
CON GARAJ E .  

• Cocina amueblada . 
Terminac ión 1 ª Ca l idad . 

DEPORTES ALCALA/SEMANAL 11 

Breves 

-- Ya ha comenzado el Campeonato local de Fútbol

Sala para aficionados , más de 18 años , que se jugará 
las tardes de los sábados y domingos en el Pabellón 
Cubierto . Hay la tira de equipos . . .  

-- El Club Baloncesto Alcalá comienza a rodar este fin 
de semana. La temporada 85-86 alza el telón y 
tendremos nuevamente baloncesto en tres categoría� : 
senior , junior y juvenil . ¡ Suerte y . . .  a por todas ! .  

-- La Peña Bética alcalareña será testigo del 4° 

Campeonato de Ajedrez que comenzará en breve . 
Esta nueva edición del campeonato que organiza la 

Peña Cultura tendrá dos grupos y está limitado a los 
socios. 

-- Siguiendo con la Peña verdiblanca de nuestra 
ciudad , hay que decir que la Junta Directiva ha 
decidido crear una Asesoría Jurídica, al servicio de 
sus asociados. l lay que felicitar a los rectores de la 
Peña por tan felíz idea. 

-- Las empresas alcalareñas no se vuelcan con el C.D. 
Alcalá. El club solicitó la «insignificante» ayuda de un 
carnét , al menos , a varias empresas alcalareñas , 
recibiendo , en la mayoría de los casos, respuestas 
negativas . El ejemplo de Mairena, por lo visto , no es 
extensible a Alcalá. Y así nos luce el pelo . ¡Qué 
tacaños . . .  ! .  

España, séptima en los 
campeonatos europeos de 

tenis de mesa para minusválidos 

¿A QUE ESPERAS 
PARA SUSCRIBIRTE 
A ALCALA/SEMANAL En la ciudad de DELDEM de San Juan de Dios» de Alcalá 

(Holanda) , se han celebrado de Guadaira . Participaron doce 
-durante los días 9 al 13 de 
Octubre , los Campeonatos de 
Europa de Tenis de r-.:i,esa para 
Minusválidos , en la categoría de 
Sillas de Ruedas . 

El equipo español estuvo inte
grado por Manuel Robles y 
Manuel Díaz de Granada y Cris
tobal Gallardo de «La Ciudad 

conjuntos nacionales. En la mo
dalidad indivi�ual el granadino 
Manuel Robles quedó sub
campeón de Europa. Campeón 
absoluta se proclamó Alemania .  

. España estuvo encuadrada en el  
grupo segundo. 

José PERNIA 

RELLENA AHORA MISMO 
EL  BOLETI N DE SUSC�IP
CION Y . . .  CADA VIERNES 
EL  PERIODICO · FRESQU I
TO POR DEBAJO DE LA 
PUERTA. CON TODAS LAS 
N OT I C IAS QUE D E B E S  

CONOCER. 
SUSCRIBETE . YA SOMOS 
M UCHOS. TU NO DEBES 

FALTAR. 

RESIDENCIAL 

VIVIENDAS DE 

PROTECCION OFICIAL . 

• ENTRADA desde 

100.000 Ptas. 

• RESTO : A PAGAR EN 

15 AÑOS 
(al 1 1  % interés) 

I N FORMACION Y VENTA: 
C/  Genera l  Sanj u rjo ,  1 2  (Cruz de l  I ng lés) 
LABORABLES de 1 1  a. 2 y de 4,30 a 7 ,30 

DOM I N GOS Y FEST IVOS de 1 1  a 2 .  

Tfnos:  2 2. 4 4  7 3  y 2 2  5 6  2 1  
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Página Especial 

Mass-Aeka Sociedad Deportiva 
Traemos un día más hasta nuestras páginas a otro club de nuestra ciudad, 

como es el Mass-Aeka Sociedad Deportiva, Club que ha obtenido grandes 
logros en los últimos años. 

Con su creador, y a la vez entrena
dor desde que se fundó el · club , 
Alfonso Gallego Tirado «Aedo» , 
hablamos para que nos contase los 
pormenores desde aquellas fechas en 
las que se inició el club . Junto a él 
asisten a la entrevista su Presidente , 
D .  Daniel Galiana Ríos, y parte de la 
junta directiva , quienes también en
traron en puntualizaciones. 

Así comenzó «Aedo» acerca de su 
fundación . «Bueno, el club nace con 
AEKA, un nombre carente de signifi
cado, producto de_ un entendimiento 
entre d �s personas que adoptan poner 
al nombre del club las dos primeras 
sílabas de sus nombres. Surgió allá 
por 1.978, siendo un club que yo sólo 
formé buscando jugadores para eñ 
1981 comenzar federados por medio 
de una directiva, Padres, Socios, 
etc,.. 

Como ven el club nace con AE
KA, para posteriormente verse am
pliado con el nombre de MASS, 
siendo el actual . 

Se inició el club como federado en 
1 198 1 ,  partiendo de la categoría Ale

vín, --equipo que ya tenía tres años 
de antiguedad-- para con el paso de 
los años verse incrementado sus 
escalafones con el lógico transcurrir 
de los años en sus jugadores, en los 
que nacerían Infantiles y Juveniles ,  
escalafón éste último , único que se 
tiene en la actualidad. 

Se comenzó con Alevines en la 
temporada 1981/82 , en la que el 
equipo realizó un magnífico papel al 
haberse clasificado en segunda posi
ción, tras el filial del Betis (Cross) ,  
después de haber ofrecido un buen 
fútbol , que evidenció la posesión 
obtenida, siendo sorprendente para 
todos el puesto que se consiguió . 

Eñ este mismo año , y tras haber 
realizado esta gran campaña, el equi
po j uega unos partidos Internaciona
les en la ciudad de Portoalegre 
(Portugal) , siendo un evento inolvi
dable que les conduce a tener gran
des recuerdos . 

En la temporada 82/83 se hacen 
dos equipos , uno Alevín , por cierto , 
nuevo , y además se crean los Infanti
les, que provienen de la categoría 
inferior, teniendo en su plantilla unas 
bajas considerables ,  puesto que el 
Sevilla se lleva varios jugadores .  En 
e�ta campaña los Alevines realizan 
una mediocre empresa al igual que 
los Infantiles que siguen un año más 
de la mano de «Aedo» en el ban
quillo . 

Para la siguiente 83/84, desapare
cen los Alevines y se crea un nuevo 
equipo Infantil que provtene de los 
que cumplen de la categoría inferior. 
Además se cuenta con el otro equipo 
de la misma categoría, con lo que 
éste año se tienen dos equipos Infan
tiles . 

El primer equipo realiza una 
campaña excelente un año más, con 

un fútbol bonito dando una adver
tencia de lo que podrán dar estos 
chavales en edad juveni l .  Su segundo 
equipo termina en la zona media 
estando siempre a la altura esperada 
por todos . 

APARICION DE MASS-AEKA 
S .D .  

A partir de  l a  temporada 84/85 se 
adopta unir el nombre de AEKA con 
el de MASS , herendándose pues el 
nombre actual de Mass-Aeka S .D .  
Todo con motivo de  no  desprenderse 
del nombre del legendario Mass 
C .D . ,  ya que «Aedo» fue el promo
tor del ascenso del Mass C .D .  Aficio
nados al más alto nivel de esta 
categoría en la provincia.  

En esta temporada se crean los 
Juveniles y siguen asimismo con el 
equipo Infantil que antes era el 
segundo equipo de esta categoría . 

En Juveniles , el equipo acabó en la 
zona media, siendo una campaña 
excelente , dando el primer aldabona
zo a lo que será el equipo el año que 
viene , ya que se cuenta con un año 
más de experiencia y con unos chava
les que llevan muchos años juntos . Y 
en Infantiles, último año que existen,  
se acaba también en la zona media , 
pasando algunos jugadores al equipo 
que hay en la actualidad , un equipo 
que repito , va a dar grandes satisfac
ciones .  

Así pues,  por lo general el club se 
siente satisfecho con los últimos 
resultados siendo un club que man
tiene el mismo bloque desde la base , 
nos referimos a jugadores, claro está, 
o sea desde que eran alevines, unos 
alevines que con el paso de los años 
son ya j uveniles y se muestran con 
muchas ganas de cara a este próximo 
futuro que comenzamos a desglozar. 

El presente del club pasa por llevar 
al equipo Juvenil lo más alto posible , 
puesto que no cuentan para esta 
temporada con Infantiles .  «Bueno, 
estos desapar_ecen porque hubo cier
tos rumores de que nosotros no 
hacíamos Infantiles y los jugadores 
pues se fueron a otros equipos loca
les». Apostillaba Alfonso que se 
mostraba muy serio por esta postura 
de los j ugadores, una postura que 

' pasa por la lógica rabieta, argumen
tando que j ugadores que él había 
hecho --después de otros desechar
los-- se encuentran ahora en otros 
equipos del pueblo . 

Lóg i c amen te  mostrar ía  o tro  
semblante a l  plantearnos con mucha 
satisfacción los logros que espera 
conseguir este próximo año, del que 
por cierto llevamos cuatro partidos y 
estan arrasando y además continuan 
imbatidos, sumando todos los puntos 
en litigio .  

«Bueno, como tan sólo tenemos u� 
equipo pues lo lógico es que queramos 
lo mejor, eso por supuesto, yo aspiro 

a lo más alto a ser posible Campeón, 
porque tenemos un gran equipo con 
un año más de experiencia, se conoce 
la categoría, las lesiones si no hay, la 
suerte, en fin factores que determinan 
el deambular de un equipo, pero ya te 
digo la plantilla es buenísima, y por 
descontado ·que nosotros este año 
aspiramos a ser Campeones». 

Retocado el tema deportivo , había 
que marcarse la situación interna del 
club en base a sus problemas actua
les , y esta e_ra la respuesta del 
entrenador · y promotor del club . 
«Bueno, lógicamente pues se basan en 
lo económico y en las instalaciones. 
En principio surge al haber cuatro 
equipos entrenando y haciéndolo en 
un campo que da pena verlo, lleno de 
basura y en mal estado, muy duro, 
ahora han echado albero, además no 
hay iluminación ninguna. A todo esto 
pus se pretende hacer unas gradas ya 
que los alrededores al campo están de 
pena, pero ya te digo el campo es una 
lástima». 

El club afronta esta nueva tempo
rada con un presupuesto alrededor 
de las 300 .000 pesetas que se ha 
podido sacar de la Empresa Mass, ya 
que aporta cien mil , con rifas , Sub
vención Municipal y con el trabajo 
de todos los padres que ponen sus 
vehículos para los viaj es y así ahorra
mos algo ; además tenemos una Peña,  
de la que se saca poco . y además 
cuesta dinero su alquiler, para que la 
directiva celebre aquí sus asambleas 
y además que los chavales se dis-
traigan. 1 

Un trabajo muy duro se presenta 
pues para un club en el que no entra 
fondo de ninguna parte y sí en 
cambio hace muchos gastos , y buena 
parte de su entrenador «Aedo», 
quien tiene mucha constancia ,  y es 
un trabaj ador nato de un deporte , el  
fútbol , que le ha dado muchos que
braderos de cabeza , pero jamás tira
rá la toalla y dejará abandonado a un 
puñado de chavales que juegan por 
afición , para que un club como el 
Mass-Aeka, sea bien mirado.como lo 
es en nuestra ciudad y fuera de ella .  

DATOS PARA EL ARCHIVO 

Presidente actual: Daniel Galiana 
Ríos, edad 43 años ; profesión Meta
lurgico , al frente del club diez años. 
Vicepresidente: Juan -Cortés Benítez . 
Secretario :  Manuel Pallarés Terrero . 
Tesorero: Joaquín Bravo Sánchez. 
Contador: Manuel Alpañez León .  
Vocales: Salvador Andrades Ramí
rez, Francisco Ramos Mancera, Je
sús Moreno Garrido, José Domin
guez Rodríguez, Miguel León Bece
rra , Rafael_ Cabeza Becerra

1 
Diego 

Carrillo , José Cáceres López y la 
colaboración de Búlnes .  
Escalafón en la actualidad: el equipo 
Juvenil que entrena «Aedo».  

A su entrenador y Junta Directiva 
muchas gracias y mucha suerte .  
Un reportaje de Mario Rodríguez con 

fotos de J .Antonio Cordero 

EL ESFUERZO DE LA DIRECTIVA 
Y PADRES DE JUGADORES HAN 
HECHO POSIBLE ESTA PAGINA 

ESPECIAL. 

18-10/25-10 

1 

!Equipo juvenil de Mass-Aeka, que está arrollando en su lig,a. Enhorabuena. 

Los alevines son, a falta de equipo infantil, el segundo escalafón del club. 

Un grupo de hombres, que mantiene la ilusión de unos chavales. La Directiva. 

Trabajador incansable y hombre del fútbol alcalariño. Gracias por todo Aedo. 
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EL BAUL DE LOS RECUERDOS 
; 

Fútbol de ayer 
La pelota ya rueda por los campos de España , todas las divisiones , 

están en competición , el fútbol es la comidilla de todos los bares y 
tertulias , se comentan los goles , las incidencias de los partidos, el estado 
de los j ugadores, etc. 

El año ·1955 , jugaba un equipo juvenil del C .D .  Alcalá ,  que vestía con 
la camiseta de Acción Católica, como demuestra lafoto y seguro que era , 
por el mal estado económico del club . El entrenador era Miguel Angel y 
este documento está tomado en Mairena del Alcor el 24 de Abril de 1955 , 
de lo que ya hace treinta años . Miguel Angel era por aquellos años un 
joven de Acción Católica y j ugó de defensa en el club alcalareño, pero de 
defensa a la antigua usanza, de los de patádón y juego fuerte , la cuestión 
era que la delantera rival no llegara ; bien, pues un día que iban a j ugar en 
Mairena, ,el entrenador del pueblo vecino , llamó la atención de sus 
j ugadores en el sentido de que no blasfemaran , que se comedieran en las 
palabras, ya que Miguel Angel era un chico muy religioso y no quería 
problemas , durante el j uego , nuestro paisano se empleó con más dureza 
de la debida y un delantero que estaba sufriendo sus entradas , coment◊ 
con la gracia que adorna a los maireneros: «Cara . . .  , con su Santidad» . 

Pasando a la foto que hoy traemos , vamos a identificar a los mini
j ugadores: de pie y de izquierda a derecha: Miguel Angel ,  Romero 
(mairenero directivo) , Ropero , Eulogio Montero , Manolo Portillo , 
Manolo Montero , Angel Oliveros, Herrera y León ; en el suelo: Martín 
Muela, Flores ,  Pepe Alcopa ,  Juan Vergara , Juan Ojeda , y M. Navarreta . 

Amigos de la foto , ¡ cómo pasa el tiempo ! ,  vuestros hijos que hoy 
tendrán la misma edad que cuando Vdes. jugaban , ¿serán capaces de 
identificaros? .  

Fernando DEL TRIGO NUÑEZ 

Efemérides 
(Año 63) 

RETRATOS CON NOMBRE 
/ 

e NUEVA INDUSTRIA 
Una nueva industria eléctrica 

ha nacido en nuestra ciudad , 
calle Ntra . Sra. del Aguila, 45 , 
bajo  la denominación de Comer
cial Eléctrica Alcalareña, y que 
será regida por José Castro Gu
tiérrez y Joaquín Moreno Díaz, 
personas especializadas en la ra
ma de electricidad . Esta empresa 
contará con un personal con 
experiencia de 40 años al servicio 
de Eléctrica del · Aguila, S .A .  
Abarcará toda la rama de  electri
cidad de cualquier índole . (Ha 
funcionado hasta 1 . 983) 

José PERNIA 
(19-10-1963 - El Correo de Anda-

lucía) 
e CONFERENCIA «PRO
BLEMAS SOCIALES EN LA 
MATER ET MAGISTRA» 

En el teatro Gutiérrez de Alba 
y organizado por la Organiza
ción Sindical local , tuvo lugar 
una conferencia en torno a un 
tema de actualidad a cargo del 
padre Martín Brugarola ,  S . J .  
que disertó sobre , «Problemas 
sociales en la Mater Magistra» . 
El conferenciante tocó el tema 
con gran conocimiento de causa 
y con profundidad en la materiá ,  
desarrollándolo con amenidad y 
exposición , por lo que fue larga
mente aplaudido . Ocuparon la 
presidencia del acto , Enrique 
Ramírez Paguillo , Párroco de 
Santiago ; Eutimio Vicente Ba
rrueco, director del Colegio Sa
lesianos ; Abelardo Sánchez Pla
sencia,  juez municipal ; Antonio 
Quintena Martos, teniente jefe 
de Línea de la Guardia Civil y 
Mariano Pardo Manrique, Dele
gado Sindical local . 

José PERNIA 
(23-10-1 .963 -El Correo de Anda

lucía) 

LOLA FLORES 
FARAONA de temple y de belleza, 

ardiente girasol, musa gitana, 
bailaora de Tarshish, jerezana, 

relámpago de arte y de majeza . . .  

Una llama encendida de fiereza 
crepita entre tus pies . . .  Y una campana 
te forja tu danzar --con voz lejana--, 

de un Egipto de ensueño y de tristeza. 

Tu cuerpo de candela --bronce y oro--, 
moreno por los soles de la Alhambra, 

embiste y se retira como un toro . . .  

Y exhalas de tus brazos resplandores 
y vibras con los duendes de la zambra, 

pues tu Arte se llama Lo/a Flores . .  
Daniel PINEDA NOVO 

Rafael de León, 
artífice de la 

canción de 
Andalucía 

A mi entrañable Ana María de 
León, que conserva - viva la memoria 
de su hermano . 

LE DISTE a tus palabras 

sensaciones 

para hablar del amor con valentía 

y hurtaste del placer la melodía 

en noches de desvelos y pasiones . . .  

Y en las tibias auroras de ilusiones 

creaste, Rafael, tu Poesía . . .  

Y en soledad de amor . . .  Un claro 
día 

surgieron --como el viento--tus can

ciones . . .  

Y Gracia y Marifé, Lo/a y Juanita 
y Carmen y Rocío y Antoñita . . .  

Y Conchita Piquer --que ya es 
historia-- . . .  

Se tatuaron de tí --en gozo y pena-
y en sus voces de brisa y azucena· 

han dejado imborrable tu memoria . . .  

Daniel PINEDA NOVO 

EL TELEFONO 
DE 

ALCALA/SEMANAL 
ES Et 

7 030 1 1  

El Rastrillo 
e Se vende piso nuevo en 
Urb. Las Angustias Blq. 26-2° 

A. PrP,cio sobre 300.000 ptas. 
Oportunidad. 

e Se vende o cambia por 
otra en Alcalá, casa seminueva 
(Garaje y piscina) en Bda. La 
Liebre c/ Carretera de Sevilla 
nº 6. Precio a convenir. Intere
sados llamar al tlf. 70.66.57. 

e Se vende o cambia casa 
en C/ Trigo por chalet en los 
Pinos. Interesados llamar al 
tlf. 70.36.15 .  

e Se vende parcela en Ce
rro del Moro nº 40, 41 ,  49 de 
146, 143, 129 metros cuadra
dos. Interesados llamar al tlf. 
70.39. 14. 

e Se vende una casa nueva 
en Urb. Silos C/ Trigo, 27. 
Precio a convenir. Interesados 
llamar al tlf. 70.36.15.  

. e Se desea casa para alqui
lar, durante las fiests navide
ñas. Interesados llamar al tlf. 
70.78.33. 

e Se vende traje de novia 
de raso con cola. C/ Vegueta nº 

9. 

e Por cierre de guardería 
vendo mesas, sillas y material 
educativo. Interesados llamar 
al tlf. 7Q. 17.40_ 

,��. 
l-11) 

------? �  
Año Internacional 

de la juventud 1985 

Naciones Unidas 



14 ALCALA/SEMABAL 18-10/25-10 

,,._ 

HORNILLO 2 5  ANOS 
Moda Otoño-Invierno 85/86 

MODA Y BUENA MUSICA, 
LOS INGREDIENTES 

DEL EXITO 

Gran éxito en el desfile de modas del pasado domingo , día 13, 
patrocinado por la firma HORNILLO. 

El acto se celebró en los jardines del Hotel Oromana, con la 
asistencia de más de dos mil personas que estuvieron aplaudiendo 
hasta el final toda la colección. 

HORNILLO, a sus veinticinco años de vida comercial , coincidien
do con el año europeo de la Música, ha querido hacer este homenaje 
a su distinguida clientela . .  

HORNILLO MODAS. 

18-
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La tele semanal 
VIERNES , DIA · 18 

Primer.a cadena 
15 ,35 : La Misión (IV) 
16,30: Toros 
18 ,40 : Los Biskitts (1) 
19 ,00 :  Un nuevo Barrio (V) 
19,30: Al galope 
20,00: Más vale prevenir. «Delgadez» 
21 ,05 : Un, Dos, Tres 
22,40 :  Los unos y los otros (último) 
23 ,45 : Telediario (tercera edición) 
0,05: Teledeporte 
0,30: Cine de Medianoche. «El portero 
de noche» 

Segunda cadena 
19,30: La Clave. «Las autonomías por 
dentro : Galicia» 

SABADO, DIA 19 

Primera cadena 
1 1 ,00 :  La bola de cristal 
12,50: Loteria nacional 
13 ,00 :  Gente joven 
14,25 : Diario de sesiones 
15 ,35 : Scruffy (IV) 
16,05 :  Primera sesión. «Espíritu de 
conquista» 
18 ,00 :  Los sabios. «Energia nuclear» 
19 ,00: De película. «En torno a Clint 
Eastwood» 
19,30: El equipo «A». «La única iglesia 
del pueblo» 
20 ,30: Telediario 
21 ,05 : Informe semanal 
22,30: Sábado cine. «El Serpiente» 

Segunda cadena 
15 ,00: Estadio 2 
21 ,00: La ventana electrónica 
23 ,00: Teatro Real 
0,30: Despedida y cierre 

DOMINGO, DIA 20 

Primera cadena 
10 ,00: Concierto 
10 ,30: El día del señor, santa misa 
1 1 ,30: Pueblo de Dios. 
12 ,00 : Estudio estadio (Edición de 
mañana) 
15,35 :  Dragones y mazmorras. «Pri
sión sin paredes» 
16 ,00: El último lugar de la tierra. 
«Caballeros y jugadores» 
17 ,00: Si lo se no vengo 
18,00: Grand prix. Así es la fórmula 1 
1 8 , 3 0 :  El mundo. « E l  Imper io  
Otomano» 
18,55 :  Avance de Estudio Estadio 
19 ,05 : De 7 en 7 
19,30: Punto de encuentro 
21 ,05 : Crónica de gangsters (VIII) 
22,00: Cantantes y sonantes 
23,00: Estudio estadio 

Segunda cadena 
12 ,00 : Música y Músicos 
12,40 :  Dibujos animados 
1 3 ,00: La pequeña mole. «El j uego de 
la cuerda» 
13,25 :  Genfe menuda, menuda gente 
14, 10: Siete novias para siete hermanos 
«El hombre del sombrero blanco» 
15 ,00: La ruta de orellana (X) 
15 ,30 : Coraje (XV) 
15 ,55 :  La buena música. «De los tla 
meneos» 
17 ,00 :  Estrénos TV. «El diario de Ana 
Frank» 

19.45 :  Tao-Tao. «El perro pequeño y 
el hueso grande» 
19 ,10 :  El año en que nacimos 
20,05 : Juegos de la naturaleza 
10,30:  Los Bunddenbrook (X) 
21 ,30: El dominical 
22,30: Largometraje. «El último viaje 
24,00: Metropolis 

LUNES, DIA 21 

Primera cadena 
15 ,35 : La misión (V) 
16,35: La tarde 
17 ,25 : De aquí para alla 
18,30: El planeta imaginario. «Miniatu
ras (I) 
18,55: Así es la opera 
20,00: Consumo. «La batalla de las 
hormonas» 
21 ,05 : Parques nacioóales.«Doñana (1) 
21 ,40 :  Quo Vadis (III) 
22 ,50: La aventura humana. «La soga 
del muerto» 

Segunda cadena 
19,30: Arte y !raciones populares. «Ar 
quitectura popular Gallega , · oríge
nes de la casa redonda: Los Castros» 
19,45 :  Música para usted 
20 ,00 : Recordando a . . .  
20,30: La duna movil. «La primavera 
en Doñana» (V) 
21 ,30: Cine frances. «Alphaville» 
23 ,10 :  Musical 
23,30: Ultimas preguntas 

MARTES, DIA 22 

Primera cadena 
15 ,35 :  La Misión. (último) 
17 ,25: Dentro de un orden. «Multas y 
accidentes y circulación» 
18 ,00: Barrio Sesamo 
18,30: Los Electroduendes 
18 ,55 : Objetivos 92 
20,00: Las cuentas claras 
21 ,05 : El hombre y la tierra. «Los 
roedores» (II) 
2 1 ,35 : La comedia musical española 
Segunda cadena 
19 ,30: Arte y tradiciones populares. 
«Arquitectura popular gallega» 
19 ,45 : Música para usted 
20.00: Hacia el año 2000 

Anuncios 

. ALCALA/SBMABAL 

20.30 :  Tiempos modenos 
2 1 .30: Einstein (1) 
22 .30: ¿Qué pintamos aquí? (11) 
23 . 10 :  Búscate la vida 

MIERCOLES. DIA 23 

Primera cadena 
1 5 .35 : A la sombra de la encina (1) 
17 ,25 : Letra pequeña 
1 8  ,35 : Las aventuras -del cachorro 
Petey (IV) 
1 8 .55 :  Nuestras islas. «La Palma» 
19 .30: Tocata 
2 1 .05 : Platos rotos. «La noche que 
vivimos peligrosamente» 
2 1 .35 : Sesión de noche. «La habitación 
:verde» 
23.55 :  Teledeporte. 

Segunda cadena 
1 9 .30: Arte y tradiciones populares. 
«Arquitectura popular gallega: La casa 
redonda: Las Pallo zas de los aneares» 
19.45 :  Música para ustedes 
20 .PO : Suspiros de España 
20,30: Con las manos en la masa 
2 1 .00: Fin de siglo 
22.35 : Jazz entre amigos 
23,40: Enredo (XXVI) 

JUEVES . DIA 24 

Primera cadena 
15 .35 : A la sombra de la encina (11) 
17 ,30: El arte de vivir 
18,30: El Kioskos 
19,30: Al mil por mil 
20,00: M.A.S.H. «El síndrome del 
billetero» 
21 ,05 : Retorno a Eden (IV) 
22,00: El cuerpo humano. «En el 
mundo» 
22,30: En el umbral de Europa. «Prohi 
bido asomarse al exterior» 
Segunda cadena 
19,30: Arte y tradiciones populares. 
«Arquitectura popular gallega: Los va 
lles Fluviales» 
19 ,45 :  Música para usted. 
20.00: A-UAN-BA-BULUBA-BALAM
BAMBU 
2 1 .00: Fila 7 

-- 22 ,05 :  Cine-club. «El beso de la 
muerte» 
24,00: Telediario 4 

Suscripciones 

ALCALA/SEMANAL , 15 

El 
• 

cine en casa 
Viernes, día 18. Cine de Medianoche.0,30h. «El Portero de Noche,.,1974. 
Color. 
Dirección: Liliana Cavani .  Reparto : Dirk Bogarde , Charlotte Rampling.· 

Max recepcionista nocturno de un hotel , vuelve a encontrarse con Lucía . 
Lucía y Max se conocieron en plena guerra mundial , cuando él era oficial de 
las SS y ella judi8: internada en un campo de exterminio . Max se hacia pasar 
por médico en ese campo y sometió a Lucía a una serie de prácticas 
masoquistas que dejaron marcada a la mujer para siempre . 
Sábado, día 19. Primera sesión. 16,0Sh. «Epíritu de Conquista,. 1941 . B/N. 
Dirección : Fritz Lang . Reparto : Robert Young, Randolph Scott . 

En Estados Unidos a mediados del pasado siglo , cada vez se hacía más 
necesario asegurar la comunicación entre los distantes centros de población. 
Una compañía telegráfica, afronta el tremendo desafío de tender sus cables a 
través del país entero, una tarea que tendrá muchas epopeyas y que ganará 
numerosos enemigos . . .  
Sábado, día 19. Sábado cine. 22,30h. «El Serpiente,.. 1973. Color. 
Dirección : Henri Verneuil . Reparto : Yul Brynner, Henry Fonda. 

El coronel Alexis Vlasov es una de las principales cabezas rectoras de los 
servicios secre.tos soviéticos. Vlasov , tras sus muchos años de servir al 
Kremlin ,  da la gran sorpresa pasándose a Occidente . . .  
Domingo, día 20. Domingo cine.22,30h.UHF «El ºúltimo viaje,., 1973. Color. • 
Dirección :  José Antonio de la Loma. Reparto : Julián Mateos, Pauline 
Challenor. 

El atraco de una joyería de Barcelona ,  pone a la Policía sobre la pista de 
que este asalto puede estar íntimamente l igado a otro delito de mayor 
cuantía . .  ·. 
Miércoles, día 23. Sesión de noche.21,3Sh. «La habitación verde,., 1977.Color. 
Dirección : Francois Truffaut . Reparto:  Francois Truffaut, Nathalie Baye . 

folien Davenne tiene una poder�sa obsesión : los difuntos . Sólo en su 
residencia de Francia ,  añora el recuerdo de su joven esposa, muerta en 
accidente poco después de su matrimonio . Julien ha instalado en su casa un 
verdadero santuario consagrado a su memoria «La habitación verde» .  
Cine negro americano. 22,00h. UHF. «El Beso de la  Muerte,., 1947. B/N. 
Dirección :  Henry Hathaway . Reparto : Richard Windmark , Victor Mature . 

Nick Bianco , rompe con la libertad condicional y reemprende su vida al 
margen de la ley impulsado por la angustiosa necesidad de sacar adelante a sus 
hij as. El fiscal del distrito pretende que Nick facilite los nombres de sus 
compinches en un atraco de envergadura , por lo que es condenado a cumplir 
una larga condena en Sing-Sing . . .  

CRUCIGRAMA 
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1 2 3 4 

HORIZONTALES. - 1 :  Animal parecido 
al bisonte . 2: Aplícase al animal fiero o 
indómito . 3: Creciera el animal o la 
planta . 4: Aplícase al caballo de color 
pardo clªro , blanquecino o onoso . Río 
catalán . 5: Deslucir una cosa manoseán
dola . S i lbato . 6 :  Necesidad de agua que 
tienen algunas cosas .  Peces acantopteri

·gios . 7: Acciones características de las 
personas extravagantes. 8: Hongos. 9 :  
Sustancia que  se  emplea para condimen
tar los alimentos. 
VERTICALES.- 1: Jefe etíope . 2 :  Perso
na del sexo femenino. 3: Aves zancudas , 
de carne muy sabrosa. 4: Maquinar y 
disponer alguna intriga. Cabeza de gana
do . 5: Escaso en su c.lase o especie .  Letra 
jel alfabeto griego . 6 :  A.lga. Cubo o 
vasij a con que se saca agua del pozo . 7 :  
Plantas herbáceas, con hoias cubiertas de 
pelos que secretan un l íquido urente . 8 :  
Indígenas de las montañas de  Filipinas .  9 :  
Gorro mil itar. 
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crucigrama de la 
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Considerable retraso en el 
fallo del segundo concurso 

· de monografías 

La Delegación de Cultura, convocante del segundo certamen de 
monografías de tema alcalareño, ha rebasado ya el plazo que ella 
misma se marcaba, en las bases publicadas al efecto, para hacer 
público el fallo . del jurado. 

ellos . nos ha hecho saber que 
estudia la posibilidad de ret irar 
su trabajo si el fallo no se 
produce en breve . 

ULTIMA PAGINA 18- 10/25- 10 

Enrique Blanco y Francisco Barranco exponen en la 
Galería Municipal 

· El dictamen de éste debía 
haberse producido durante la 
pasada feria de agosto , pero 
hasta el momento se desconoce 
la fecha en que pueda ser emiti
do el fallo del jurado , ya que 
todavía hay algún miembro de 
éste 

I 
que no ha leído alguno de 

)os cinco trabajos presentado
s .Este considerable retraso es 
moti�o de desánimo entre los 
autores de las monografías con
cursantes,  e incluso alguno de 

Como se recordará , el de este 
año es el segundo que se convo
ca el premio , cuya primera edi
ción fue ganada por el profesor 
del Instituto de F. P .  J .L .  Pérez 
Moreno con un estudio histórico 
sobre la Alcalá del �glo XVI I I . • Luz y armonia de la escuela alcalareña 

Flamenco 

El Mellizo 
S u  nombre completo y real fue Enrique Jiménez Fernández y nació 

el �1 de Diciembre de 1 . 848 , en la gaditana calle Mirador número 29 , 
a las 5 ,00 horas , siendo bautizado en la iglesia de la Santa Cruz . Hijo de 
Antonio Jiménez y· Carlota Fernández. 

Como su padre , fue empledo y 
gifero , (léase matarife) en el mata
dero de aquella localidad , llegan
do a ser j efe de la tripería . Fue 
también puntillero del matador de 
toros Manuel Hermosilla. Como 
curiosidad anecdótica diremos- que 
él no era mellizo , pues en realidad 
mellizo era su padre con su tío . 
Pienso que él sería Enrique el del 
Mellizo, y que por degeneración 
sería eternamente denominado y 
arehiconocido como Enrique el 
Mellizo. 

La verdad es que se conocen 
muy pocas cosas ó datos biográfi
cos acerca de este personaje legen
dario . Se casó con lgnacia Espeleta 
Ortega, natural de Cádiz ,  con 
quien tuvo tres hijos : Antonio,  
Enrique y Carlota, siendo el pri
mero el único en contraer matri
monio y teniendo a su vez tres 
hijos: Atonio,  conocido como Me
llizo-Chico ; José y Enrique el 
Mono . 

Ricardo Molina, el eximio poeta 
pontanés ,  diría de él lo siguiente : 
«Enrique el Mellizo es pórtico del 
cante contemporáneo» . Enrique 
fue y sigue siendo aún hoy en la 
actualidad un pi lar fundamental 
del cante flamenco , fue y es fuente 
pura y profunda donde bebieron 
los más grandes cantaores , encon
trándose entre ellos Antonio Cha
cón y Manuel Torres. Fue un genio 
plurivalente que todo lo cantó 
magistralmente . Para la posteri
dad dejó y nos legó unos extraor
dinarios cantes por soleá y segui-

riya ,  aunque en el estilo en que 
más se le recuerda es en la mala
gueña,  estilo que tomaría su sobri
no el «Acabarreuniones», como le 
denominara Joaquín ei ' de la Paula 
a Manuel Torre, y que gracias a 
éste nos ha sido permit ido el 
paladearlo hoy día . 

En Cádiz , su ciudad natal como 
ya hemos visto anteriormente , e
xiste una Peña Flamenca que lleva 
su nombre , donde se perpetúa , se 
recuerda y se venera su figura . 

Murió en la misma ciudad don
de naciera , en la calle Torno de 
Santa María a las 8 ,30 horas del 
día 30 de Mayo de 1 . 906, a 
consecuencia de tuberculosis pul
monar. 

Manuel RIOS VARGAS 

Concurso flamenco 

Para esta semana,  nuestra pre
gunta es: ¿Cuál era el nombre y 
los apellidos de La Roezna? . 

Como de costumbre , eviada 
vuestras respuestas a ALCALA/ 
SEMANAL ,  La Plazuela ,  16- 1 7  
1 °-F ,  y como siempre e l  ganador 
recibirá un vali9so disco de larga 
duración por gentileza de la casa 
«HISP.\ VOX» . 

Efectivamente , el primer disco 
que grabó Fernanda de Utrera 
llevaba · por título «Sevil la .  cuna 
del cante ,, .  Y el concursante agra
ciado para esta ocasión ha sido 
Conchi Ojeda Bazán, la cual puede 
pasar a recoger su premio en 
nuestras oficinas . Enhorabuena .  
suerte y a seguir concursando . 

Durante estos días, es decir del 1 7  al 27 de octubre se exhiben en el Salón de 
Exposiciones en la Galería Municipal de Arte, una muestra conjunta de dos 
grandes pintores de la Escuela Alcalareña, Enrique Blanco y Francisco 
Barranco. 

Pintores .  Je «Alcalá Je los Pinto
res,, , como un J ía tamhién defin ió 
nuestro amigo cronista ofic ia l  de la 
ci uJaJ D .  Fernando Je los Ríos , a 
J iménez AranJa ,  Alperiz. Sánchcz 

• Perrier .  Lafi ta .  Arpa y otros. Al  
igua l  q ue_ e l los .  Los Inmorta les que 
vagan eternamente por nuestros en
cantados paisajes .  E nrique y Paco 
plasman las hel iezas y la fasc inanción 
Je n ucstra t ierra . 

Pocas c iudades y capitales pueden 
p 1csumir  de Escuela pictórica y sobre 
todo con nomhres Je l a  ta l la de los 
antes mencionados y de muchos 
otros que nuestra t ierra em:antó o 
cambió el curso de sus vidas. como a 
Luis Contrcras , vendedor de gorras . 
que prefirió pintar .  al arte de vender, 
para dej arnos sus acuarelas l lenas de 
total impresioni smo y que lo hicieron 
Un ico y Universal . 

También nos debe alegrar saber 
que en el Museo del Prado de 
Madrid ,  sin duda la primera Pinaco
teca del mundo, se exhiban dos obras 
de paisajes de Alcalá ,  un óleo de 
David Roberts y una acuarela de 
Martín Rico . 

Ellos crearon la Es�uela y como 
continuadores de su obra y de su 
esti lo ,  _un grupo de artistas forj aron 
el grupo Retama, del que forman 
parte Enrique y Paco . Este grupo 

sigue manteniendo viva la Misma 
como continu idad y pureza del estilo .  

ENRIQUE BLANCO: Mi Maes
t ro .  a legre . de colores cálidos y 
pinceladas valientes .  

Enrique, sé que fuistes discípulo de 
Arpa y que has expuesto colectiva e 
individualmente en muchas ocasio
nes, sobre todo cinco veces en «Alva
ro» y en la Exposición · de Otoño 
donde tu obra «La Miseria en su 
color» obtuvo grandes elogios de la 
crítica. , Además eres el autor del 
Retablo del Altar Mayor de nuestra 
Iglesia de San Sebastián. ¿Qué nos 
presentas en tu colección?.  

-«Como es preceptivo, unos pai
sajes de Alcalá (Molino de Realaj e ,  
Riveras de  l a  Retama y del Parque) 
así como varios apuntes de Herman
dades y Sin Pecados Rocieros .  Ade
más de unos estudios para una tela 
de gr,ande's dimensiones denominada 
«Después de la Corrida» ,  dos bode
gones, una marina y varios cuadros 
más pequeños de diferentes motivos , 
en total veinte obras . 

-¿Proyectos de futuro? . 
-«Sobre todo vivir y seguir pintan-

do pero sin marcar una pauta fij a» .  
Maestro te deseo mucho éxito y 

espero que pronto nos vuelva a 
deleitar con otra muestra de tu Obra. 

FRANCISCO BARRANCO: Caba
llero , eleganfe , de tonos muy pálidos 
y pinceladas · transparentes . 

Paco, sé que eres un artista consa
grado y que has expuesto en numero
sas exposiciones . princi�almente en 
«Alvaro» y en la Sala de Información 
y Turismo de Sevilla y que además 
cuentas con una magnífica crítica de 
Prensa, Radio y Televisión. ¿Paco, 
que expones concretamente en tu 
colección? .. 

-«Los tres aspectos de la pintura 
más señalados , el paisaje de Alcalá 
así como dos motivos de Sevilla. Un 
bodegón con naturaleza muerta y 
otro rústico . Dos muestras de retra
to, actividad que últimamente prodi
go bastante . Dos obras de pequeño 
formato sobre motivos de la Semana 
Santa Alcalareña, tema éste que me 
p roduc e  g ran  i n q u ie tud . Hay  
también un  apunte de  la entrada de 
la Hermandad del Rocio de Alcalá 
por la Retama ,  el total de la colec
ción son veinte obras» . 

-¿Proyectos de futuro? . 
-,,Seguir profundizando en la pin-

tura, no pienso retirarme de la línea 
del Impresionismo y dado que últi
mamente he realizado uca gran can
tidad de retratos , tengo en proyecto 
de realizar una exposición sobre este 
tema» . 

P·aco te deseo mucha suerte y que 
la exposición sea un gran éxito tanto 
para tí como para tu amigo Enrique . 
Gracias. 

Jesús FLORES 

La Ciudad de San 
Juan de Dios no 

ha organizado 
ninguna rifa 

El conjunto músico-vocal · Sahib de Rabat , 
actuó en la «Ciudad de San Juan de Dios» 

En relación con determinados in
div.iduos que en estos días han podi
do verse en Alcalá rifando un jamón 
y un queso u tilizan.Jo e l  nombre de la  
Ciudad de San Juan de Dios y 
alegando que es en su beneficio ,  
puestos en  contacto con la di rección 
de La Ciudad, nos ha desment ido 
cualquier part icipación en la citada 
rifa .  por lo que queda c laro que estos 
ind ividuos y esta rifa no t ienen en 
absol uto nada que ver con la Ciudad 
de San J uan Je Dios . 

Uno de los conj untos músico-voca
les de más actualidad en Marruecos, 
e l  SAHIB de Rabat. con motivo de su 
estancia en Sevil la amenizando e l  
hermanamiento de l as ciudades de  
Rabat y Sevilla, actuó en e l  Salón de 
actos de la «Ciudad de San Juan de 
Dios» por gentileza del Ayuntamiento 
de Sevi l la .  para e l  alumnado , profeso
res y persona l ,  interpretando números 
del folklore de . su país con rememo
ranzas de la música del siglo XI que se 
interpretaba en España .  y la moderna 
y actual . 

Dió las gracias por la atención y 
deferencia del Ayuntamiento sevi l l a
no ,  Mamerto López ,  haciendo uso de 

la palabra asimismo el teniente de 
alcalde del Ayuntamiento de Sevil la , 
Manuel Fernández Floranes y e l  Se
cretario General del Ayuntamiento 
de Rabat y j efe de la Delegación 
rabatiana Sr. Yacoubi . 

Terminada la actuación del grupo 
músico-vocal , se entregó a cada uno 
de los visitantes un l ibro de la «Vida 
de San Juan de Dios» ,  ofreciéndose el 
célebre té moruno a todos los presen
tes en e l  salón de actos. 

Como epílogo hubo aperitivo a la 
embaj ada y e l  agradecimiento de la 
«Ciudad de San Juan de Dios» al 
Ayuntamiento h ispalense por la genti
leza de la presencia rabatiana. 

José PERNIA 
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